iones mortal

ción de

ol, O. M. S.) as más graves la penicilha de repetidas ao y que, por de tales acceptation a un no indispensa ase del farm indo lugar lebe ser | e

no es mas de la penicil del médico etne peligrom sonas constit rgicas o con o i sus familla estas a sufri r este farmar ndiscriminado

esarrolla, como

dicamento en insables de la onquiales, p pues, ocioso per en guardia icos como a l so con much he otros cole co de la voz

la por la On dial de la Se e no se olvi losos medica s vidas han a enfermeda pueden repres n'verdadem a la salud.

io, son agro e poder obe presentase potesis serio

, al segundo io citado, de

en em. las

ean

LA BATERIA PREFERIDA

Manuel Navamuel

Plaza Numancia, 4 - Telét. 23449

TUDOR Hoja del Lunes

EMTADA POR LA ASOGIACION BE LA FRENSA DIARIA, INTE-GRADA EN EL SINDICATO VENTI-OAL DEL PAPEL, PRENSA L'ARTES GRAFICAS

Santander

NUM. 1.192 Precio: 1,50 Ptas.

armado en Panamá

El Gobierno dice que parece tratarse de treinta "extranjeros"

Aun no se sabe si forma parte del contingente de 500 hombres que proyectaba una invasión

Panama. (Urgente).—Un grupo compuesto por unos treinta "extranjeros" desembarcó en la playa de Coronado, a unos 80 kilómetros de la entrada suroriental del Canal de Panamá, e inmediatamente se adentraron en el país con ánimo de invadirlo, según anuncia un comunicado oficial del Gobierno panameño.

Los primeros rumores sobre la invasión se extendie-eon anoche rápidamente por esta capital, y señalaban que una fuerza rebelde habia desembarcado en la costa pana-

mena.
Se dijo que el Presidente La Quardia estaba considerando la situación con los miembros de su Gabinete y con
los altos oficiales de la Quardia Nacional en el Palacio
Presidencial. (Efe.)

DESEMBARGARON EN
UNA PLAYA

Panamá. (Urgente).—Una
fuente digna de crédito infor
mó a la Agencla United Presa
International que un grupo de
rebeldes había desembarcado
en Mandinga, pequeña localidad de la costa atlántica cerca de la antigua rampa de
aterrizaje de los aviones de
combate porfeamericanos.

Informes anteriores señala

San Blas, ayer, y que inmediatamente inició un movimiento
de invasión de este pais.

El comunicado, publicado
después de cuatro horas de
una reunión ministerial, que
terminó después de media noche, agrega que los invasores
desembarcaron de un pequeño barco de unos 16 metros
y medio de eslora, llamado
"The Hawai".

El Gobierno panameño lleva
ya algunas semanas predicien-

Informes anteriores señala ya algunas semanas prediciendo una probable invasión readia efectuado en la playa de efectuado en la playa de exercia de cuba y cuyo objeto en esta derribar el régimen del Presidente Ernesto La Guardia, (Efe.) Informes anteriores senala

CUATRO HORAS-

Panamá. - Un comunicado publicado a prime.

la mañana por el Gobierno
confirma que un grupo de
unos treinta "extranjeros"
desembarcó en la playa de
Goronado, en la península de
"al marecer, extranjeros", y sitúa el lugar del desembarco en
Playa Goronado, Afirma que inPlaya Goronado, Afirma que in-

Fidel Castro, en Boston Acudieron a recibirle más policias que personas civiles Boston—Bost

Boston.—El primer ministro de Cuba, Fidel Castro, llegó a esta ciudad, dándose el raro espectáculo de ver que había más policias uniformados que El comunicado no especifica personas civiles esperando a

Ochenta mil personas, en la romeria de Mira. Sra. de la Cabeza

La Cotradía de Andújar tormoba un cortejo de más del lugar del desembarco y encentro al "Hawaii" en la

Anaujar.—La romería de la Virgen de la Cabeza ha congregado en el Santuario de Sierra Morena una multitud compuesta por más de ochenta militado de sierra por más de ochenta militado de sierra mas de ochenta militado de sierra moderna por más de ochenta militado de sierra moderna por más de ochenta militado de sierra moderna por más de ochenta militado de sierra moderna de sierra moderna de sierra moderna de sierra de sierr

fuerza de 500 hombres, proce-La Cofradia de Andújar hizo dentes de Cuba, tenían pre-su recorrido por el camino de vista una invasión, pero que herradura, formando en el cor-fue detenída por el Gobierno tejo más de tres mil caballe- cubano, por la organización de rías. La mayoría de ellas lle- Estados americanos y por la Vaban a la grupa mujeres ves-intervención de las Repúbli-tidas con trajes de gitanas o cas vecinas. El portavoz pa-

de amazonas. nameño declinó decir si era Más de cincuenta Cofradias de toda España destilaron con sus cetros, handeras y bandas de música. Entre los peregrinos figuraron los alumhos de la Universidad Laboral de Córdos.

mañana, al parecer, la noticia no llegó a conocimiento del Una com, ania de la Guardia Gobierno hasta ese mismo dia Civil, con bandera y banda, se ha desplaazdo desde Valdemoto para rendir a Nuestra Seflora de la Cabeza los honores
de capitán general del Ejército.

Gobierno nasta ese mismo de
por la noche. Entonces, el
presidente, los miembros de
su Gobierno y los jefes de la
Guardia Nacional se reunieron urgentemente en confecito. su Gobierno y los jefes de la Guardia Nacional se reunie-

Desde las primeras horas de la madrugada, ce celebraron en el sagrado recinto misas, y la fiesta principal se celebro a las diez, oficiando el Arzobispo de C anada. Después, la imagen fue sacada en procesión e iba sobre el templete de plata, que era portado por más plata, que era portado por més de cien peregrinos. Un inmon-so gentío llenaba los lugares Por donde desfiló la sagrada imagen.

de quintentas banderas de Co-fradias, hermanos mayores y autoridades. Asistieron inbién numerosos turistas extranje-los, que obtenion fotografias

En el cementerio donde re-posan los restos de los glorio-sos defensores del Santuario durante. durante la Cruzada de Liberase celebraron misas lueron rezados responsos en

surragio de sus almas. La cludad presenta un exengalanedas. (Gifra.)

Desembarco de un grupo Inauguración del Canal del Páramo por el ministro de Obras Públicas

Es un capítulo nuevo y prometedor para León, declara Mostró su admiración por la gran labor

Hemos ganado dos años sobre lo previsto, y para 1963 El regreso a Madrid lo hizo acompañado del se beneficiarán del riego 60.000 hectáreas

Públicas, don Jorge Vigón, ra, de gran valor, por coinci-que llegó anoche a esta ca- dir con la época estival, de es-pital, oyó misa a las nueve de casas reservas hidroeléctricas. pital, oyó misa a las nueve de la mañana, en la Catedral

Le acompañaren el director general de Obras Hidraulicas.

Este canal que se inauguro hoy tiene una longitud de unos veinte kilómetros y está reseñor Briones, el gobernador civil, la Junta de la Confedero de la Co

El canal del Páramo es la arteria principal de los riegos de esta comarca, formando parte del complejo de la obra de la zona regable del Pantano de los Barrios de Luna que ha realizado el Ministerio de Obras Públicas a través de la Gonfederación Hidrográfica del Duero. EN LA ZONA ABUNDAN SERPIENTES, BOAS Y

tres años, que tiene una capcidad de 308 millones de metros cúbicos. Las aguas, antes de ser utilizadas para el riego, tienen un aprovechamiento hidroeléctrico muy importante, del cual es capacido. portante, del cual es concesio-nario Eléctricas Leonesas. Es-tá en explotación la central de Mora y a punto de comenzarse las otras del canal principal, que totalizarán una produc-ción del orden de los doscien-

El famoso violoncelista español Cassadó, contraerá matrimonio

El comunicado no específica daramente si los invasores ueron identificados como "ex-

ranjeros", pero, posterjorme

te, un portavoz gubernamental dijo que el "Hawaii" no era

arco eran extranjeros" El comunicado informa que Lo hará en Italia con una pianista católica japonesa



Gaspar Cassadó. Roma.—Una hermana del tamoso violoncelista español Gaspar Cassadó ha confirma-do que el notable músico, que presidente, los miembros de su Gobierno y los jefes de la trimonio con la pianista japoGuardia Nacional se reunieron urgentemente en conferencia. (Effe.)

Desaparece un avión inglés en la frontera ruso-turca

Transportaba equipo secreto para Australia

Gran número de aparatos participan

en su busqueda Londres.-Un portavos del Ministerio de Suministros britónico ha declarado que el avión de carga inglés que des-apareció el jueves cerca de la frontera ruso-turca, transpor-Policulas del típico cortejo. mera, en Australia.

mera, en Australia.

El portavos, sin embargo, se negó a precisar más la naturaleza de la carga que llevaba el avión Tudor desaparecido.

Viajaban a bordo de dicho avión doce hombres.—Efe. DESAPARECIO ENTRE ANKARA Y TEHERAN

Londres.—Un avión inglés de transporte que desapare-ció cerca de la frontera turco-soviética, llevaba equipo secreto para las bases de proyectiles en Woomera —Aus-tralla—, según se anuncia hoy en fuentes competentes. Se trataba de un avión con tripulación de seis hombres Sus calles están profusamente Desapareció el jueves entre Ankara y Teherán. Gran número de aviones han participado en la búsqueda. (Efe.)

ración Hidrográfica del Duero, c'en metros y una profundi-alcalde y otras autoridades y personalidades Después emprendió el ministro el viaje a San Martín del Camino, deteniéndose en el Santuario de la Virgen del Gamino para visitar las obras del nuevo templo y el Colegio Apostólico de los Dominicos.

LLEGA A SAN MARTIN
León.—A las once de la mañana llegó el ministro de Obras Públicas, teniente general Vigón, al pueblo de an Martin del Camino, para inaugurar los trozos primero y segundo de la presa del Páramo.
El canal del Páramo es la gobernador civil y jefe provin-

Obras Públicas a través de la Gonfederación Hidrográfica del Duero.

El embalse regulador es el pantano inaugurado por el Jefe del Estado hace cerca de tres años, que tieno una camo públicas.

BENDICION DE LA OBRA

Un poco más arriba de Sau Martin, se encuentran las com-

Después, el teniente general ellas riegos.

El agua comeuzó a bajar presurosa por el canal hacia fiana emprendió el regreso a martín, cruzando la capretera general, el ferrocarril y entrando luego más abajo por la carretera de Villama proceso a martín, cruzando la capretera general, el ferrocarril y entrando luego más abajo por la carretera de Villama mara emprendió el regreso a Madrid. (Cifra.)

Discurso del ministro de Obras Públicas

El ministro escuchó después ias explicaciones que sobre esta obra, y todo el sistema de riegos del paramo le dio el director general de Obras Hiiraulicas, señor Briones

Terminado el acto de la nauguración, el ministro emprendió el regreso a la carrete-ra general y se detuvo a con-templar el paso de las aguas por el canal que cruza aquella. Conversó el ministro breve-mente con las autoridades, y

al entrar en este lugar, y al su-bir el ministro a la tribuna que alli se había levantado. Des-



cas, don Jorge Vigón. Después pronunció un importante discurso el presiden-te de la comunidad de regantes del Páramo, señor Santos Tagarros, y a continuación hi-cieron uso de la palabra el gobernador civil y jefe provin-cial del Movimiento, señor Alvarez de Rementería, y el mi-nistro de Obras Públicas, te-niente general Vigón, que fue-

tro y la comitiva que le acom-pañaba, autoridades y repre-sentaciones fueron obsequia-dos con un banquete en el Ca-Martin, se encuentran las compuertas de la presa y en torno
a ésta, en un gran espacio,
se concentraron millares de parameses. El ministro correspondió a este homenaje con sentidas pa-del páramo tendrán todas

Después, el tentente general ellas riegos.
Vigón, seguido de autoridades y técnicos, sube a la torreta apriendo las compuertas entre grandes aclamaciones y vitores que se sucedieron largo rato.

A continuación, el ministro visitó el grupo escolar de moderna construcción, que está instalado con todos los adelantos modernos, y después, por la carretera de Villamas por la carretera de Villamas

Páramo, pronunció el siguiente discurso:

gas, ni problemáticas prome-cas. Habeis llegado aquí para contemplar de cerca una her-mosa realidad: una realidad de mosa realidad: una realidad de En el pabellón de exportado-

mente con las autoridades, y después volvió a tomar la carretera general hasta el camino que es na capital de la comarca.

A las doce y media, aproximadamente, llegó el ministro a Santa María del Páramo, donde era esperado por una gran muchedumbre, de todos los pueblos de aquella comarca.

El señor Vigón llegó, finamente, a la plaza principal del pueblo, acompañado del Ayuntamiento, de la Junta del Canal de Regantes y de todas las autoridades.

Grupos de danzantes de Lagunas de Negrillos y Pobladura de Pere es la caracterizan: la iniciativa del Estado y vuestra propia vallosa colaboración.

De la iniciativa del Estado y vuestra propia vallosa colaboración.

De la iniciativa del Estado ha sido agente el Ministerio de Obras Públicas. Parece que su titulo sólo suscita imagenes macizas de cálculos y materia, les, de esfuerzos puramente te mecánicos, de sudor que, como es sabido, constituente humana no llevaran del Regantes y de todas las autoridades.

Grupos de danzantes de Lagunas de Negrillos y Pobladura de Pelayo Garcia interpretaron varias danzas en su honor y fueron balando constantemente por las calles del trayecto hacta llegar a la plaza.

Grandes ovaciones estallaron al cutrar en este lugar, y al subir le ministro apera de la Estado y vuestra propia vallosa colaboración.

De la iniciativa del Estado y vuestra propia vallosa colaboración.

De la iniciativa del Estado ha sido agente el Ministerio de Obras Públicas. Parece que su titulo sólo suscita imagenes macizado de impresiones con los extres mantuvo un amplio campridade de serilado por agota a gota sobre materia de los propaganda que, como es sabido, constituente a de la seterilidad pueblo, acompañas de repropaganda de la ceterilidad pueblo, acompañas de la ceterilidad pueblo, acompañas de la ceterilidad e la ceterilidad de la comorta de la ceta de l

tierras y a los hombres enrai- des.

del Najerilla y del Iregua, del Libregat o del sistema fluvial muga. Por no aludir sino a una parte modesta de su in-gente, exclusiva labor. UN CAPITULO NUEVO

Y PROMETEDOR PA-RA LEON

Ahora a los que han puesto su inteligencia, su tesón y su espíritu de servicio, en esta espíritu de servicio, en esta obra que hoy inauguramos, y jefe accidental de la Tercera a mí que, accidentalmente, pero no con menos devoción, con el meior deseo y cón unos respiración; cuerpo consular representaciones y persoro no con menos devotion, el mejor deseo y con unos restos de voluntad que —a falta lar, representaciones y personalidades. ler a veces para disimular su ausencia—, nos toca venir a que sería firme si la emoción no le prestara un inoportuno temblor, un capítulo nuevo y prometedor de su vida.

Hace ya ocho años que a visto realizada en pro de la poco más de cincuenta kilóoctros de aquí, el Pantano de rrido, el Puente de la Pasaregiendo agua que estos socurrala y la belleza de los jardines de arior de la respera poder construccioras tierras bermanas para lizadas después de las inundafecundarlas o para perderse en ciones de 1957.

por la gran labor que había que el Gobierho na desarronado un proceso en virtud dgl
cual se espera poder convertir el agua salada en agua potable al costo de un dólar cada mil galones (4.540).

Se comenzará la construcción de cinco plantas experimentales y el Departament.

No use dos gafas: use cristales bicofales, admitiendo su devolución en caso de no acostumbrarse.

SOLO EN **Optica LANDY**

DIPLOMADO

Isabel II, 18

Abandona Valencia el ministro francés de la Construcción

realizada en pro de la vivienda

señor Arrese y otras personalidades

Valencia.—El ministro fran-cés de la Construcción, señor que se llevaba de la hermosa Sudreau, y el ministro español de la Vivienda, señor Arrese, acompañados del inspector na-Tras estas manifestaciones, acompañados del inspector na-cional de la Vivienda, jefe ge-neral de la Construcción de Francia, M. Mace, y del pre-fecto de París, M. George de la madrid, mientras se in-Hutin, regresaron al aeropuer-to de Manises a última hora de la tarde, siendo despedidos por el capitán general de la Región, señor Ríos Capapé; jefo accidental de la Tercera

Una compañía de Aviación, con Bandera y Banda de Mú-sica, rindió honores a los olusesta tierra antigua, cargada de historia, para abrir, con mano mentos después iniciaron las mentos después iniciaron las despedidas, manifestando el señor Sudreau que se marcha-ba maravillado de Valencia, por la gran labor que había visto realizada en pro de la

del viejo cauce de vuesto rio.

A continuación, agradeció la del Interior elige ya los lugaments combras de leyenda y amable acogidá que durante (Pasa a octava página.)

Inzadas despues de las hundamentales y el Departament.)

A continuación, agradeció la del Interior elige ya los lugaments combras de leyenda y amable acogidá que durante su estanoia en Valencia se le

terpretaban los Himnes nacio-nales de los dos paisos. (Cl-fra.)

Norteamérica espera convertir el agua salada en potable

Costarán un dolar los 4,540 litros

Washington .- El secretario del Interior, Seaton, declaro que el Gobierno ha desarrolla-do un proceso en virtud del

dice el ministro de Comercio

A la economía española se le dará un aire acorde con la europea

El individualismo, las limitaciones y la autonomía están ya fuera del quehacer general

Sevilla.—El ministro de Go-mercio, don Alberto Ullastres, ha visitado hoy la II Feria Ofi-cial y Nacional de Muestras. A que hoy están fuera del que-Discurso del ministro de Obras Públicas

Pantano de Barrios de Luna (León).—El ministro de Obras Públicas, don Jorge Vigón, en el acto inaugural del Canal del Paramo, pronunció el siguiento del Cartano, pronunció el siguiento del canal del Paramo, pronunció el siguiento del canal del Cartano, pronunció el siguiento del canal del c

Acompañaban al ministro el te discurso:

"Leoneses: No os habéis reunido hoy para escuchar hellas
palabras, ni inflamadas arenpalabras, ni inflamadas arenEl señor Ulastres recorrió mosa realidad; una realidad de En el pabellón de exportado-ta que a mí me complace su-brayar, con fuerte trazo. dos rasgos que la caracterizan: la biéndole el presidente del gru-

al entrar en este lugar, y al subir el ministro a la tribuna que alti se habia levantado. Después de presenciar varias actuaciones de danzas, comenzó el acto público.

El secretario de la Comunidad de Regantes dio lectura el los decretos por los que el Jefe del Estado concede la Encomienda de la Orden del Mérito Civil al Ingeniero don Luis Llanos de Silvela, que ha sido el alma de la construcción del pantano de los Barrios de Llanos de Silvela, que ha sido el alma de la construcción del pantano de los Barrios de Llanos de Silvela, que ha sido el alma de la construcción del pantano de los Barrios de Llanos de Silvela, que ha sido el alma de la construcción del pantano de los Barrios de Llanos de Silvela, que ha sido el alma de la construcción del pantano de los Barrios de Llanos de Silvela, que ha sido el alma de la construcción del pantano de los Barrios de Llanos de Silvela, que ha sido el alma de comendador a don Mariano Mateos Galán, ayudante de Obras Públicas, que le ganga el Ganal de Aranjua vel de urgel den de la conomica de la sordene del señor Silvela. Seguidamente el ministro les impuso las insignias.

Senado, en Francia

Sus miembros serán elegidos

por nueve años Paris.—Los "grandes elec-tores" de Francia —Colegio formado por 108,374— acu-dieron a las urnas para elegir el primer Senado de la V Re-

la renovación de las institucio-nes francesas después de que aprobada en el pasado sep-

Los senadores son elegidos Los senadores son elegidos por nueve años, y un tercio del Senado será renovado cada tres años. El nuevo Senado consta de 307 puestos, mientras que el anterior Consejo de la República era de 320. Gastón Monnerville, presidente del Consejo de la IV República, ha sido el primer puevo blica, ha sido el primer nuevo senador declarado electo hoy Ochenta y seis antiguos mien dos en las elecciones de noviembre, tratan de ocupar un puesto en el Senado, entre ellos, el comunista Duclos. (Efe.)

una buena producción, y ello-lo hemos visto en Sevilla, en las factorías de Elcano per ejemplo. Sin duda son necesarios los máximos esfuerzos posibles en el campo de la economía productiva y lo interesante es que cada día produzca más Sevilla, porque después las rentas se acorda-

rán con la producción. pública.

Estas elecciones completan la renovación de las instituciones francesas después de que a nueva constitución quedó aprobada en el pasada sen-

Al final de su discurso el ministro fue calurosamente aplaudido, (Cifra).

Hoy será elegido el sucesor de Mao Tse Tung



NYLOR: La gafa de meda, al aire con ares invisibles AMOR: Las gatas de tantasia que embellecen CRISTALES: Punktal, Zeiss, Filtral, Raviex de color despachados en el día

Optico diplomado Becedo, 3 - Teléfono 23-1-30 (Esta Gasa no tione Sucursales.)

El domingo de don Sisenando

No muchas veces madruga al año nuestro amigo don Sisenando y no porque sea perezoso, que si lo es, sino porque nada tiene que hacer en la calle y correría el riesgo de aburrirse y de cansarse yendo de agui para alla. Pero no es que no le gusto pegarse de vez en cuando un madrugón, y macharse a casa de su amigo don Celestino con su yegua da cardena y el criado, que sa reción llegados, invitàndoles a subir a la tartana, indicándo- y correría el riesgo de aburrirse y de cansarse yendo de agui para alla. Pero no es que no le gusto pegarse de vez en cuando un madrugón, y macharse a casa de su amigo don Celestino con su yegua da cardena y el criado, que sa reción llegados, invitàndoles a subir a la tartana, indicándo- les que era fácil que lloviera, porque el ciclo estaba encapolado.

Quando llegaron al caserío en las, por cuya razón la aldea entas, por cuya razón la aldea estaba vacía. A la puerta de la casa de don Celestino campre de vez en cuando, qué tal se arragla la casera que tiene en la finca y cómo están los prados, la huerta y las cosas de la casa.

Por esta causa se levantó

uaba un carrito de la casera de criado, que sa cardena y el criado, que sa más bellos epitetos para la vida campestre... aunque el prefiere, dicho sea en verdad, la vida de la población, por serie misca, por cuya razón la aldea entrata de la misca, por cuya razón la aldea transa. A la puerta de la lina un plantel de alegres mucha el sa transa limpios como un sol, cosa que. Como siempre que llegada allí, gustó extraor dinarlamente a doña Sincrosa, can su pelo blanco, casi ondulado a fuerza de la das a alles entrada limpica que de todas las cosas de este mundo.

Por esta causa se levantó

Ya saben don Sisenando y do en la memoria de todos los de casa que prefieren la misa vespertina, perque ello les deja qua gran libertad de movimientos duranto la mañana y en las primeras horas de la tarde. Pero don Sisenando y doña Sinforosa son de los viegos cristianos que siguen has sentados en la sala en unas sentados en la sala en una sentados en la sala en unas sentados en la sala en una sentado en la memoria de todos los destrozos habidos y después volviá a la casa, en cuya solana esperaba doña Sinforosa, acodada en el balcón, viendo el precioso paísaje del pueblo que se ofrecia espléndido en la memoria de todos los destrozos habidos y después volviá a la casa, en cuya solana esperaba doña Sinforosa, acodada en el balcón, viendo el precioso paísaje del pueblo que se ofrecia espléndido en la memoria de todos los destrozos habidos y después volviá a la casa, en cuya solana esperaba doña Sinforosa, acodada en el balcón, viendo el precioso paísaje del pueblo que se ofrecia espléndido en la memoria de todos los destrozos habidos y después volviá a la casa, en cuya solana de casa e jos cristianos que siguen ha- sentados en la sala, en unas

Fueron, pues, los dos a la charlar un rato y después

tro amigo, que bien arcellanado en su asiento se pone a locr fiño y en modo alguno pudo el periódico con todo deteni- el matrimonio verse libre de miento y echa de vez en cuan- la invitación a la comida que do una ojeada al campo verde con la mejor voluntad les hizo y jugoso que, despues de las lluvias pasadas, está que da gusto mirarle. Los árboles, ya enteramento cubiertos de hojas; los caminos, libres de gen servido sobre unos menus pueblerino, que fue servido sobre unos menus las peñas; la y también de la larga constante de la larga constante la peñas; la y también de la larga constante la peñas; la y también de la larga constante la peñas; la y también de la larga constante la peñas; la y también de la larga constante la peñas; la y también de la larga constante la peñas; la y también de la larga constante la peñas la larga constante la larga la larga constante la larga la larga constante la larga la larga la larga constante la larga la la larga l goso que, después de las el amo de la casa. jas; los caminos, libres de gen te; el gio saltarin que baja ru-moroso por entre las peñas; las flotes campestres que se mueven al aire fresco de la ma-fiana y hasta la gente endomin-cada que está en las estacio-cada que está en las estacio-cada que está en las estacio-cada que está en las estacio-versación que el antitrión y los invitados tuvieron acerca del bueno de don Celestino, que fa-versación se del pueblo con versación que el antitrión y los invitados tuvieron acerca del bueno de don Celestino, que fa-versación pue el antitrión y los invitados tuvieron acerca del pueblo con Total:

A las dia : y media de la ma-nio, que había pasado un del-nio, que había pasado un del-ciso dia de campo, del cua-darian euenta durante la se-

dos, la huerta y las cosas de la limpleza que de tadas las cosas de este por esta causa se levantó ayer no bien habían dado las esteto y ya cuando su scñora estaba a punto de salir para firse a misa de siete y media y volver a casa para dar de desayunado antes de sa punto de la también y largarse juntos ai tren, que no tiene espera.

Así lo hizo el matrimonio, que salió a la calle cuando todavia no había nadie por ella, como no fuesen los barrenderos y algunas mujeres que venían de misa para tener libre la mañana y poder pasear por la tarde.

Ya saben don Sisenando y algunas mujeres que venían de misa para tener libre la mañana y poder pasear por la tarde.

Ya saben don Sisenando y algunas mujeres que venían de misa para tener libre la mañana y poder pasear por la tarde.

Ya saben don Sisenando y algunas mujeres que venían de misa para tener libre la mañana y poder pasear por la tarde.

Ya saben don Sisenando y algunas mujeres que venían de misa para tener libre la mañana y poder pasear por la tarde.

Ya saben don Sisenando y algunas mujeres que venían de misa para tener libre la mañana y poder pasear por la tarde.

Ya saben don Sisenando y algunas mujeres que venían de misa para tener libre la mañana y poder pasear por la tarde.

Ya saben don Sisenando y algunas mujeres con un desayuno de este don Sisenando do con un desayuno de este punto de tenedor, pero a ello se opuso de su tiempo cuando se gas-taba el cabello relleno de crepte.—E. Cuavas.

PloZO de Toros

Viernes, la Mayo (festivid in NAUGURACION DE GRANDIOSA NOVILLAI de hermosos novillos-toros de hermosos novillos-toros de hermosos novillos-toros de hermosos novillos-toros de hermosos novillos de su tiempo cuando se gas-taba el cabello relleno de crepte de su tiempo cuando se gas-taba el cabello relleno de crepte de su tiempo cuando se gas-taba el cabello rell

ciendo las cosas como estaban mecedoras antiguas que se conantis, aunque admiten, como
os natural, estas novedades que
hay ahora dictadas con tanto
acierto por la Santa Madre
felesia.

Servaban perfectar un gracias
a los cuidados de la tía Brigida, cuando se recibió un aviso
del señor cura diciendo que
los esperaba en su casa para
chanta un reta y després para

misa de siete y needla y a las ocho y cuarenta ya estaban en la estación con los bulletes en la estación con los bulletes en la mano para coger el tren que la que no podía negarse el matrimonio, que tenía para el direncia de don Celestino.

Repetimos que estos viajes mañaneros le gustan de una manera extraordinaria a nuestro amígo, que bien arrellana.

La recepción que les hizo el sacerdote fue de verdadero ca-

La recepción que les hiza el sacerdote fue de verdadero ca-

facción para nuestro amigo.

Te goza con el detalle y saborea todase estas sencillas enociones que para muchos, desgraciadan ente, par in desapercibidas.

JUANITO VALDERRAMA

PRESENTA ... SU GR'AN GALA DE ALTAS VARIEDADES ALLEGA CONTRACTOR CONT

Figuras estelares:

Juanito Valderrama Antonio Machin Manolo, El Malagueño **Dolores Abril**

AUTENTICAS FICIURAS DEL ARTE ESPANOL - FLAMENCO - CUBANO.

Un espectáculo que, por su amenidad, extraordinaria calidad artistica y dinamismo, triunfa, rotundamente, en cuantas localidades se presenta,

Orquesta atracción "CHA-CHA-CHA", de ANTONIO MACHIN, dirigida por el maestro PEDRO OROZCO.

30 artistas en escena - ¡Dos únicos días! Martes, 28 - Miércoles, 29

IVEALO, CON LOS SUYOS, SIN FALTA!

7,30 TARDE Y 11 NOCHE APTO PARA TODOS LOS PUBLICOS

Se despachan localidades, desde hoy, para mañana y pasado.

Sección de Cinematografía

Hoy, lunes, a las siete y cua-renta y cinco de la tarde, en el salón de la Plaza de Velares películas: "El Gran Meliés".

Los señores socios pueden

serie de documentales ameri-

Los señores socios pueden re-oger en la Conserjeria de la Francia interesanta Memor Sociedad su invitación de se-

Jesús Gutiérrez Gestion de documentos.

aivo Sotelo 23. Telét. 22-674



Plaza de Toros de Santander

Viernes, 1 de Mayo (festividad de San José Artesano) INAUGURACION DE LA TEMPORADA

GRANDIOSA NOVILLADA CON PICADORES

6 hermosos novillos-toros de D. IGNACIO PEREZ
TABERNERO

MATADORES: Julio MAIQUEZ, de Palencia. Luis LUCENA, de Sevilla. Miguel CANTERO, de Albacete.

Taquillas: Para abonados "Taurina Montañesa", el martes, 28, y para el público en general, a partir del dia 29. Horas de 12 a 2 y de 5 a 8. en el Bar Marcano, calle de Isabel II.

COLISEUM

5, 7,45, 10,45: ¡GRANDIOSO EXITO!

JUBAL

Por GLEEN FORD. ERNEST BOR-GNINE. ROD STEIGER. VALERIE

FRENCH, FELICIA FAAR, Cinema-

scope y color por Technicolor. ¡LA MAS VIOLENTA PELICULA DEL

CINEMA

5, 7,45, 10,45: ¡UN DELEITE PARA LOS OJOS! ¡UNA COMEDIA DELI-CIOSA, DE ARREBATADORA SIMPATIA!

KISPUS

Autorizada para mayores de 16 años.

HELLE VIRKNER - HENNING

:Ell más bello romance de amor y el

mas espectacular desfile de Modas!

PEREDA

5, 7,45, 10,45: ¡AMOR Y GUERRA, EN

UN ARGUMENTO DE ALTA

TENSION EMOTIVA!

TRAICIONADA

Lucia BOSE - Brigitte BARDOT, Pierre CRESOY. Autorizada para ma-

yores de 16 años. Una traición que iba

concluir con una sentencia de muer-te...; POR ALTA TRAICION!

CERVANTES

A las 5, 7,45 y 10,45, [UL/TIMO DIA1 MANANA: "MARTES FEMINA": "ELLOS Y ELLAS"

Autorizada para mayores de 16 años. MARLON BRANDO - FRANK SINA-TRA - JEAN SIMMONS. (Cinema-scope. Technicolor).

MANANA, "MARTES, FEMINA"

"NUEVO CARTEL!

(Apta para todes les públices.) VICTOR MATURE JANET LEIGH

SOTILEZA

Desde las 6,30. Ultimo pase: 10,45,

¡Un violento drama de amor y celos!

Pasos de angustia

Autorizada para mayores de 16 años. LINA ROSALES - ALFREDO MAYO MARION MITCHELL - ANDRES MEJUTO.

ELLA le traicionaba; pero los labios de EL ; estaban sellados para siempre!

! - ¡Galopadas! ¡Tiroteos ¡Pasiones y luchas!...

(Tres grandes figuras del toreo por primera vez

Ateneo de Santander Aumenta la producción eléctrica de «Electra de Viesgo»

Interesantes datos de la Memoria leida y aprobada en la Junta General de accionistas

a la Junta General ordinaria Cantábrico, un proyecto para celebrada el sábado último, con gran número de accionistas.

En esta interesante Memoria se habla de la producción total hidroeléctrica de España en el bajo Miño.

Habla tampién la Memoria de Habla tampién la Memoria de año último, que puede estimar-se en 16.310.000.000 kvh. ma-didos en central generadora y

La producción de "Electra de Viesgo", aun siendo algo inferior a la que en año y medio se hubiera conseguido, ha excedido mucho a la del año anterior, que fue muy seco, alcanzándose un total de 495 millones de kyh., con un aumento sobre la producción de 1957 de 111 millones de kyh., siendo el total de energía producido el total de energía produci-da y adquirida de 858 millo-Los beneficios

A Electra de Viesgo le ha sido adjudicada la Central de pie de presa del pantano ae Aguilar de Campoo. Su producción se estima en unos veinte millones de kvh. por año, que pueden incorporarse directamente al sistema de las lineas de Viesgo, de 30.000 voltios, ya en servicio.

Siguen pendientes de resolu-ción administrativa las demás concesiones que tiene la Socie-dad en tramitación, como son el Salto del Arbón en el bajo Navia, de 65.000 kva., con una producción anual de 1,º millo-nes; el Salto en el río Deva, de 26.000 kva.; el aprovechaminto integral del río Ec, que tendrá una producción de 300 millones, y la modificación de la concesión: del Salto de Suarna, en el Navia, que creará un

BIBMEDE

Hoy, a las 5, 7,45 y 10,45. ¡¡ULTIMOS DIAS!! La mejor interpretación de FRANK SINATRA después de "DE AQUI A LA ETERNIDAD"

CENIZAS BAJO EL SOL

(Autorizada para mayores.) ¡Un vi-

goroso drama pieno de emoción y heroismo! Por FRANK SINATRA, NATALIE WOOD y TONI CURTIS.

El MIERCOLES: Estreno:
"CRUCE DE DESTINOS"

Por Ava Gardner y Stewart Granger.

BANGELES

Hoy, a las 5, 7,45 y 10,45, 1; ULTIMOS DIAS!! ¡El maximo acontecimiento del cine españo!!

¿Dónde vas, Alfonso XII?

Apta para todos los públicos. En Color por EastmanColor. - Por PAQUITA RICO y VICENTE PARRA El JUEVES: Estreno:

MI DESCONFIADA ESPOSA

Por Gregory Peck y Lauren Bacall,

ROXY

5, 7.45 10.45: EL MAS APASIONANTE DE TO-DOS LOS DRAMAS JUDICIALES!

Autorizada para mayores de 16 años. MASSIMO GIROTTI - ALESSANDRA

PANARO, Todos y todas se volvian contra ella; ¡HASTA SU PROPIO PADRE LA ACUSABA DE ASESI-

NATO! (Totalscope).

NARBON

5, 7,45, 10,45: ¡Un gran éxito cómico!

El marido propone y...

(Apta para todos los públicos). JACK HAWKINS, MARGARET JOHNSON, RONALD CULVER. (Technicolor.) ¡La más divertida comedia conyugal! ¡Un "caso" que puede ser reflejo de su "casa"...!

Cine

Bonifaz

Rebelión

en la granja

APTA PARA TODOS LOS PUBLICOS

CASO MOLINARI

película.

Mañana, martes, dia 28, a las liete y cuarenta y cinco de la tenido la atención de remitiradad, se proyectarán en el sala del de Administración de la Plaza de Velarde, una el Consejo de Administración de la Plaza de Velarde, una el Consejo de Administración de la Consejo de Administración de la Plaza de Velarde, una el Consejo de Administración de la Plaza de Velarde, una el Consejo de Administración de Consejo de Consej

Habla tampién la Memoria de las Centrales términas de Guar-do y de Mieres; de la termoque representa un aumento de eléctrica del Punto de Santannas del nueve por ciento so-der, con dos grupos turbo al-pre la demanda del mercado en ternadores de 66.000 Kw., 32. da uno con calderas de alta

Los beneficios de explotación, nes, que representa un aumen-to de 37 millones, con relación tización de 37.042.180.32 pese

dica justos y cálidos elogios a la labor del personal de la Em-presa y da cuenta de la reelec-ción de sus Consejeros, don Pa-bio de Garníca, don Manuel Gutiérrez Cortines y don Igna o de Muguruza.

Sinceramente felicitamos a Electra de Viesgo" por su constante aumento de producción, que tanto contribuye a incesante progreso industria de España.

Fiesta de San Pablo de la Cruz

Mañana, martes, celebra la Iglesia la fiesta de San Pablo de la Cruz, fundador de los Pa-

MUCHAS

los peligr

los peligrisas esquir la calle di vedo. Sabi liguo, el si trada de tica, ha p. bajo a m. tes... La ...

que un co tarde que COSUC

-; Que -nos deci

senalaba c te, frente Correos. —Pues e

y lleva asi

hace que sustitución

cidente de En efec taria much dido fuese

JUEGO

JUEGO

OFERT

En la iglesia de San Miguel, ue regentan dichos Padres, habra misas por la manana, hasta las diez. A las ocho y media, misa de comunión ar-monizada. Se recomienda la asistencia de todos los cofrades de la Pasión.

Por la tarde, a las ocho, so-lemne función religiosa, con lemne funcion religiosa, con asistencia de su excelencia re-verendisima el Prelado de la Diocesis, y sermón a cargo del muy ilustre señor canónigo don Enrique de Cabo.

Al final del ejerciclo se dará a besar la reliquia del Santo.

Camiones Pegaso-Diesel Distribuidor exclusivo: JOSE VIDAL DE LA PERA Pereda. 85 - Teléf 21-288

Servicio de reparaciones

CONSTRUCCION DE CAMARAS Y MAQUINAS FRIGORIFICAS. MONTAJE Y ESTUDIOS TECNICOS

TALLERES Y OFICINAS: HERNAN CORTES, 22 - TELEF. 24819 - SANTANDER

almacenes FUNDADO

1909-1959

Con motivo de tan feliz acontecimiento y deseando corresponder con clientes y amigos, a partir de HOY, regalará

100.000 ptas. en metálico



distribuídas en los siguientes PREMIOS:

1.0 25.000 pesetas. 20.000 3. 10.000 10.099 6.° see see gen see and 5.000 3.000 2.000 10.° 1.000 11.0 1.000 13. ... ,.. 1.000 14.° 1.000 TOTAL ... 100.000

Desde HOY, LUNES, hasta el día 23 del próximo mes de mayo inclusive, ALMACENES SIMEON regalarán un BOLETO NUMERADO por cada 50 PESETAS de compra. Estos boletos serán sorteados ante el Notario don Mariano Lozano y de cara al público, el dia 23 de mayo de 1959, a las siete y media de la tarde.

almacenec FUNDADO

ALAS em

UNA EDITC GREI F LIB de DES AD Editodo RAM

Tros magn 21,5 x 15,5 demados s LUJO EDICION A En ello se e de la Cienc COMOD Esto obra y naticias, a a una enci taja o esta ta masa de 3.750 pági 8.970 grob color, comp 164 mapas

26 lámina ASTRO Apéndice (NINGUN I PRECI APIAZO

Don Profesió

STAS

ablo

in Pablo e los Pa-

Miguel, Padres,

ocho y

ienda la cofrades

ocho, 30_ osa, con encia re-lo de la

cargo del inigo don

al Santo.

-Diesel

1 21-233

110 tes

ara

30

los

setas.

4DO

ante

3 de

S

por esos barrios...

Un poco de cotilleo

Lo bueno y lo malo, expuesto con la mejor voluntad. - Aún queda algo de "postemanía" MUCHAS GRACIAS, SEÑOR demás compañeros de cemen- El caso es que mientras se

cosa ha tardado en resolverse, haberse puesto. dar las gracias al señor alcalde. Por fin han desaparecido de Por fin han desaparecido de peligrosos baches de am-

tal artisticamente tallado.

ESTABLECIMIENTOS

dos y filetes de oro.

JUEGO DE CAFE, 15 piezas, 145 pesetas. Porcelana

JUEGO PASTAS, 7 piezas 125 pesetas. Porcelana "Santa Clara" en vistosos decorados sufridos. SERVICIO DESAYUNO, 7 piezas, 120 ptas. Porcelana "Santa Clara" en atractivos decorados y filetes oro.

OFERTA DE VASOS; 6 vasos agua, cristal, 8,50 Ptas.
6 vasos vino, cristal, 7,— Ptas.
6 vasos licer, cristal, 5.— Ptas.

UNA OBRA MARAVILLOSA DE LA

EDITORIAL SOPENA se la ofrece

CREDITO EDITORIAL IBERICO

de DESCUENTO en cómodos plazos mensuales

Santa Clara", con diversos decorades policroma-

ALCALDE to, y colocar a su pie las veinsi, señor; ¿por qué no
a dar las gracias? La
a tardado en resolverse,
haberse puesto.

demas companeres de cemento, y colocar a su pie las veinticinco o treinta losetas que
ne proteger aquel lugar de la
forma más eficaz posible, en
haberse puesto.

altura las barras de hierro co-locadas sobre ellos. Es, pues, muy peligroso, dejar las ba-randas tal como actualmente Esta es una clase de noti-CRISTALERIA para 6 personas, 70 pesetas. Fino cris-

Pelayo observamos cómo su La empresa es difícil por arbolado está ya todo brota- escasa acción del relato. do y llegamos luego — ay, do-lor!— al de Pérez Galdôs, que semeja una carretera después de un ciclón. Observamos que son muy pocos los arbollos son muy pocos los arbollos tografías de borriquitos de es-

unclamos al comentario. de un coste de unos 25 En cuanto a las obras de millones de pesetas. nunciamos al comentario, pavimentación, no dudamos También para la dirección que quedará muy bien, pero... hay una terna: Federico Feos parece muy poco tiempo, Ilini, Ladislao Vadja y Jos

El alcalde de París se lleva una capa, y a España en el corazón

'Platero y yo" se rodará en Moguer con un burrito de Talavera

> La comedia francesa y la comedia de arte italiana, en la Villa

MADRID. (Crónica de Ar-Philipe... Como actriz, tal vez Mann y Tomás Weitzner. Ya gos, especial para la HOJA Maria Cuadra... Los producto-han venido a estudiar el terre-res son americanos: Eduardo (Pasa a cuarta página.)

de Por fin han desaparecido de Por fin han desaparecido so peligrosos baches de ambas esquinas en las aceras de la prolongación de Cartelar, en la parte concisco de Quevedo. Sabido es que el más antiguo, el situado junto a la entiguo, el situado junto a la entiguo, el situado junto a la entiguo, el situado funto a trabajo a medicos y practicantas. La cosa no tiene más que un comentario: más vale la corresponda de la prolongación de Castelar, en la parte concisco de Que el más antiguo, el situado junto a la entiguo, el situado junto a la entiguo de la Escuela de Náuriada de la entiguo en cuesta del Gas. Ciertamente, es peligroso tener que caminar por la calzada y precisamente en un para raje en el que los vehículos se acercan bastante por su descreca.

"Lo principal de la obra contiguo de la fabrica municipal de los producción.)

"Lo principal de la obra contiguo de la fabrica municipal de los producción.)

"Lo principal de la obra contiguo de la fabrica municipal de los contiguo de la fabrica municipal de los contiguo de la fabrica municipal de los contiguos en contro de la fabrica municipal de los contiguos en contro de la fabrica municipal de los contiguos en contro de la fabrica municipal de los contiguos en contro de la fabrica municipal de los contiguos en contro de la fabrica municipal de los contro de la fabrica municipal de los contro de la fabrica municipal de los contros de la fabri

Y ya que de peligros hablamos, recordemos—también a quien corresponda— lo peligros aque está la acera derecha de la calle de Somorrostro, desde las escalinatas de la Rampa de Sotileza ha quedado con una pavimentación que de la calle de Somorrostro, desde las escalinatas de la Rampa de Sotileza ha quedado con una pavimentación que da gusto subir o bajar, en cotaria mucho que el poste aludido fuese pintado como sus de la calle de con una pavimentación que da gusto subir o bajar, en cota de ingeniería, los castillos y los pantanos. Se prometió cuando fue designado alcalde ingeniería, los castillos y los pantanos. Se prometió cuando fue designado alcalde ingeniería, los castillos y los pantanos. Se prometió cuando fue designado alcalde ingeniería, los castillos y los pantanos. Se prometió cuando fue designado alcalde ingeniería, los castillos y los pantanos. Se prometió cuando fue designado alcalde ingeniería la calle de la calle de

"Alerta". Dicen que le ha com-prado un amigo mío y que va a levantar un edificio de más Paseo de Menendez acción, es decir, en Moguer, recién plantados que tienen te origen detienen la atención de los productores. ¿Cuál de En cambio, comprobamos los tres será el "astro" de la con sentimiento que entre los película?... Pero lo qua al film de la Telefónica y los de la le falte en acción lo supilirán Electra, está todo el paseo plala la belleza, la fantasía y la poegado de postes. Así que resista. La cinta será larga, en conservadores de conservadores de la contra será larga.

los tres meses que nos sepa-ran de agosto. Quintero, ¿Quién de los tres? En cuanto a intérpretes, de or hoy, nada más.

Cándido L. VALERO "Cántinflas". Tal vez, Gerard

Abaratamiento general de alimentos Del DIEZ al QUINCE por ciento supone la economía para las amas de

casa en el SUPER-MERCADO que hoy quedó abierto en Rualasal Hacer la compra en el SUPER-MERCADO es un auténtico placer: una enorme cantidad de alimentos, ya envasados, pueden ser examinados al pasear entre las modernas «góndolas»

Las amas de casa (cuyo voto ha de ser decisivo para esta modalidad de compra que
triunfa desde hace años en
América y en Europa) tardarán pocas horas en familiariZarse con sus secclores perfas.

muy pelignoso, dejar las barandas tal como actualmente se encuentran, ya que es facias que nos gusta "airgar" de se concentran, ya que es facias que nos gusta "airgar" de se concentran, ya que es facias que nos gusta "airgar" de se concentran, ya que es facias que nos gusta "airgar" de se concentran, ya que es facias que nos gusta "airgar" de se concentran, ya que es facias que nos gusta "airgar" de suponen buena votumo grande, tropice y calga desde de scor, de altiras muy considerables, — ¿Que dice usted de esto; — exclama a nuestro lado un damble convecino.

— Pues que todo está bien, que se han quedade muy bajas... y menudo goje se da el que calga... — Lo que pasa es que "no vale poner el rame donde no hay faberna.."

Esta se una claise de notitat que le ha rementa de la convenidad de compra que trans de la convenidad de compra que trans de la convenidad de compra que trans que el actual y cordiales relaciones en la militar de ventada, que se de que convecino. No decidad de convenidad el convenidad de convenidad de compra que trans que trans que trans pocas horas en lamilaria da de compra que trans pocas horas en lamilaria de personas— porque suponen buena voluma de porque suponen buena voluma de porque suponen buena voluma de ventada de convenidad de convenidad de convenidad de compra que trans pocas horas en lamilaria de porque suponen buena voluma de convenidad de



La apertura del primer "SUPERMERCADO" de Santander, montado por la iniciativa privada, ha despertado en nuestra ciudad una expectación considerable. A partir de hoy, el SUPERMERCADO de Rualasal está ya prestando servicio al público.

La apertura del primer que usted quería comprar; no hay ningún problema: no ties in labitualmente en su casia habitualmente en su casia habitualmente en su casia privada, por favor! Pudiera estar colocado en lugar poro dias, con visible o, más difilcilmente, faltar.

Tampoco tiene por qué sentir prisa al hacer la elección de sus compras; como usted

La instalación frigorifica del

¡Atención, novias!

SANTA CLARA, NUMERO 9

Muebles

La instalación frigorifica del SUPERMERCADO ha sido instalada por



SUPERMERCADOS Y TIENDAS DE AUTOSERVICIO Vitrinas abiertas y cerradas para productes frescos y congelados. Cámaras de elmacenamiente.

CONGELACION DE CARNE, PESCADO, FRUTA, VERDURA, ETC. Túncies de congelación. Armarios congeladores rósidos Cámaras de conservación

- CONSULTENOS SIN COMPROMISO.



Delegación en Santander: Don Luis Sedano Apartado 152-Teléfonos 21703 y 24894

Apareció al fin

Flesta del

Libro con un

RAMON SOPENA Tres magnificas valúmenes de tamaño 21,5 × 15,5 cm. Magnificamente encua-dirinados en tela, estampados en plata. LUJOSA ENCUADERNACION EDICION MODERNISIMA - AND 1955 En ella se registran los últimos adelantos de la Ciencia, el Arte, la Mecánica, etc. COMODO, RICO, EXACTO, PROFUNDO

COMODO, RICO, EMATO, PROFINDO

Esto obra encierra tal accepio de dotos
y noticios, que en noda tiene que envidiar
a una enciclopedio voluminoso, y aventoja a ésta en un abarro de espacio en
la mesa de trobajo y en su gran fectilidad
de adquistición.

2750 páginas cen 6.550.000 polebros y 36.000.000 de letros. Más de
176.000 artículos enciclopédicos y lexicográficos.

8,770 crabados más de 100 a cariara estar a mapas de doble página es 8.970 grabados, más de 100 a página entera. 6 mapas de doble página en taler, comprendiendo ESPANA, EUROPA, ASIA, AFRICA, AMERICA y OCEANIA 164 mapas en negro de los diversos países, de las provincias españolas, rutas de Napalaón, etc.

26 léminos en color y 21 en negro o página entera relativos a temas de ASTRONOMIS, BANDERAS, CERAMICA, TRAIES REGIONALES, MINERALOGIA, etc. Tedas las voces del idioma y numerasisimos artículos enciclopedicos de BIOGRAFIA, BIBLIOGRAFIA, GEOGRAFIA, HISTORIA, ARQUEOLOGIA, ETNO-GRAFIA, MITOLOGIA, LITERATURA, BELLAS ARTES, etc. Apéndice con la listo alfabélica de los verbos españoles y paradigmas de su conjugación.

NINGUN HOMBRE PUEDE SABERIO TODO... PERO EL "DICCIONARIO ENCICLOPEDICO ILUSTRADO" LE ENSEÑARA LO QUE NO SABE. PRECIO: AL CONTADO, 800 Ptas - 10 % = 720 Ptns.

A P (A Z O S: 920 Ptas. - 10 % = 828 Ptas. o sea un reembolso de 61 ptas. y trece mensualidades de 59 Ptas. cada una. SIA PEDIDO CREDITO EDITORIAL IBERICA

_ Domicilio del empleo (calle) ... n.º____, solicito se le remiton ol CONTADO e e PLAZOS (táchese la que no interese), en las condiciones indicadas en el anuncio.

Recortere o copiese este boletin y remitese &

(Asociada a Est. G. Tirlet - París)

Instalaciones de Super-Mercados y Auto-Servicios

Muebles funcionales, Góndolas, Murales, "Presentoir", etc., en alambre de acero, para exposicion de toda clase de mercancias por auto-servicio, que podrán admirar en nuestra reciente instalación EXCLUSIVA 🕻 de Rualasal, número 19.

Informes y presupuestos con planos-estudio, sin compromiso. REPRESENTANTE:

RUALASAL, NUM. 12 - TELEFONO 24132





El nuevo sistema de acristalamiento de instalación comercial, llamado de VISION TOTAL, ha sido colocado en el SUPERMERCADO, por

Plaza de Cañadío Teléfono 22-0-44

SANTANDER

Santander la ciudad de la luz



Francisco de Quevede, 12 - Tel. 20-4-36

Lámparas, vajillas, regalos, ferretería en general.

ALMACENES SANTILLAN

Hondo sentimiento en Torrelavega por la muerte del Padre Cuesta, S. J.

Numerosos fieles asistieron a misa por el eterno descanso de su alma

Animación en la carrera ciclista organizada por la Sniace y en la romería de San Jorge, en Viérno es

De nuestro Corresponsal.

Liuvioso y fresco por la mala tarde. Así transcurrió el dola tarde. Así transcurrió el do-

gares de la geografía vernécu-la—, contribuyendo ello a que cuentro amistoso, y otras con la jornada se dividiera en dos aspectos muy diferentes.

Manuel leira CURAZON, NUTRICION, METABOLISMO BASAL ELECTROCARDIOGRAFO RUZ TAGLE, 1, 1.º. DCHA. TORRELAVEGA

de, paseo y bullicio. Verdad es que a tenor de lo indicado neurrieron los acontecimientos, cuya reseña debemos ha-GABARDINAS-TRINCHERAS

Abasca! Vec Les malores calidades, el ma yer surtido de la provincia

Precios sin competencia. CARRERA, S. TORRELAVEGA cer por orden cronológico y de

A las diez de la mañana se celebró en la iglesia parro-quial, con asistencia de muchos fieles, y especialmente de miembros de la Acción Católica, una misa cantada sacra-mental, aplicada por el eterno descanso del alma del reveren-

traspaso hodegón nuevo, con instalación típica y original, con comedor independiente. Informes:

Telefono 10-10 o señor CANAS. Calle Alonso Astúlez, 4. TORRELAVEGA

do Padre Cuesta, director de los Retiros espirituales para hombres, en nuestra localidad, durante varios años, por lo que resulto doblemente emotiva, ya que la figura del venerable jesuita pese a su rela-tiva juventud, ha dejado profunda huella en nuestra cius dad. Nunca podrán olvidarse aqui las conferencias brillantisimas que pronunció plenas de contenido, en las que se revelaba la amplitud de su formación y las excelentes do-tes humanas que le caracteri-

.AMBDA ELEGANTE EXACTO

Zaban y que hacian que todos Sanatorio del Doctor Morales plenamente con al caracterio del Doctor Morales plenamente con él en un gran amor en Cristo, edificante y

altamente conmovedor. También fue nota emotive comienzo a través de las cadel traslado por un virtuoso

El alcalde de París...

(Viene de tercera página.) no. F proyecto es ambicioso y sólo cabe desear la dignidad y el acierto que merece el in-signe autor de "Platero y yo".

Simpre son motivo de satis-facción los intercambios entre Ramón Bárcena de la Calzada los pueblos. Si el teatro es "es-pejo de costumbres", ¡que excelente forma de ver la de los países en el espejo del teatro! Dos formaciones ex-Berrazueta - Alonso tranjeras visitan Madrid, una francesa y otra italiana. ¡Que Frente Estaciones Costa primero. Teléfono 27-244 aigan las visitas! El arte e siempre embajada de amor

Antes de su actuación en el Teatro de la Zarzuela, los componentes de la "Comedia Française" tuvieron la exquisita atención de ofrecer a los universitarios madrileños especializados en literatura fran cesa una sesión de poesía de los siglos XV al XIX, en el Instituto Frances, y dentro de poco, en el Instituto Italiano, la Compañía del Ca Foscari de Vénecia, hará una evocación de la comedia de arte del 500 veneciano, reconstruida a base de antiguos v raros do-

Torrelavega. (Por telefono, sacerdote -acompañado de vehículos que, como de costummipgo en Torrelavega —cosa tado desde sus lechos de do y molestas, que es de suponer ocurriría lor y resignación. A lo largo La Vuelta

maron los cafes y bares, y después fueron muchisimas Cristaleria Puente después fueron muchas las personas que por diversos medios se trasladaron, unas a Teler. 18-29. TORRELAVEGA Barreda, en donde la Gimnás-tica jugó con el titular de los dirección al no menos pinto-resco pueblecito de Viérnoles, Durante la mañana, escasa más agreste y frondoso para animación en la calle, paso litomar parte en su famosa romería en honor de su Patrono, San Jorge.

> Como la población de Torelavega, a la que se unen los domingos la procedente de las aldeas y pueblos circunva-cinos, da para todo, los cines registraron muy buena entrada y la carrera ciclista mon-tada por la Empresa Sniace, como otras años por estas fechas, para sus productores aficionados al pedal, atraje ron a su paso a un copioso contingente de personas, apostadas a las orillas de las aceras y que se solazaron apre ciando esta lucha y escuchan-do los gritos de aliento de los espectadores más apasionados

nerviosos. Como remate de la jornada no hubo que lamentar hasta crónica telefónica, el más le-ve accidente o contratiempo, circunstancia verdaderamente feliz, dado el gran número de

Luis Cuartas Rodríguez, compeón provincial de peluqueros

Obtuvo la máxima puntuación en los peinados de calle, noche y fantasia

Al Concurso asistió numerosa concurrencia femenina

Como ya estaba anunciado, Dicha circunstancia hizo di-ayer, domingo, se celebró en ficii la labor del Jurado, cuyo auestra ciudad el concurso pa-ra la proclamación del cam-pulosa aquilatación de méritos.

do, y con asistencia de numeroso público, especialmente se- Sindicatos, señor

de igual modo en muchos ludel trayecto no cesaron los canticos religiosos, ilenos de fervor.

ADORNE SU CASA
CON CUADROS DE

La Vuelta a España, asimismo, contó con sus entusiastas admiradores frente a las carteleras y establecimientos públicos de recreo y consumición.

Pasado el mediodía se animaron los cafes y bares, y

TOMASCA

V. Hidalgo de Saint-Palais

& GCIAL CALLE J. CEBALLOS 2 2.º -:- TORRELAVEGA ASUNTOS SOCIALES - DECLARACIONES Y LIQUIDA-CIONES DE SALARIOS - BUBSIDIOS - EXPEDIENTES



Droguería

Cerrajería Artistica

HIERROS ARTISTICOS FORJADOS RUFINO PEON : INARRA, MAESTRO LAUREADO. TORRELAVEGA

Baja los precios en todos sus artículos

ALVARO VIDAL

Medicina interna Rayos X. Passo de Pered : 87 Pel 23-209

BUSTAMANTE

ODONTOLOGO - RAYOS X

uan de Herrara 21 - T. 28-19;

I. Cientuegos

Sistema nerviuso y mentales CALVO SOTELO, 16

TELEFONO 27147

Jesús Sanmartin Polanco

J. A. Sanmartín Polanco

CORAZON

MEDICINA INTERNA

CADIZ 4, 2.º Telefonos 28-7-28 y 26-8-49.

A. L. PEREA

Huesos y articulaciones

Traumatorogia - Cirugia

de urgencie.

Pelayo, 2, primero derecha Televonos 21-141 y 27-018

EDIFICIO GRAN CINEMA)

MEDICO-ANALISIS CLINICOS

Pasaje de Peña. 1. Tel. 21-651

DCULISTA
PASEO DE PEREDA, 1

RUIZABAD

ODONTOLOGO

Lealtad, 5, principal. (Edificio "Calzados Pakar")

Callista Martinez

Suplica pidan nora l'e. 2337



ROFESION

Aparato digestivo. Medicina Director de la Clinica Militar Interna. Rayos X. Pelayo. 2. Cádiz, 1, 3.º esquina estacion.

enfresuelo (edificio G. Cine ma) - Felofono 23-752

Dr. L. Morales Noriega

SISTEMA NERVIOSU

Medico. Apalisis clinicos.

A. C'BO GARCIA

earganto nariz y oídos Audiolos Ternán Cortés, 15, entresuelo

ANTONIO GOMEZ ORTIZ

Enfermedades de los niños. De 3 a 4.

CALLISTA Balbás

GALLINDIA. 1 Freier 21-489

OCULISTA

Hernan Cortes, 1 - Tel. 22-535

MEDICO - DENTISTA

OR. J. D. DE LA LASTRA GINECOLOGIA Y PARTOS 1, de Herrera, 21, 1.1 Tel. 26-410

Urgenetas: sanatorio Nira. Sra. del Pitar 7 Herrera. 19 - T. 25913-25914.

FERNANDO ESTRARI

Sistema pervioso Castelar, 1 Pelatono 21-142

losé Martinez y Martinez

Lealtad, 8, segundo izquierda

PRACTICANTE

one 25 512

Cortes 55 -Telefono 23-375

IS BEL 1, 21 TEL 23

Almacenes: Doeiz y Ve arde, 25 Tels. 28120 y 21934 Lope de Vega 20 Teléfono 21254 Pl. del Progreso Te éfono 2832

Pero Niño Teléfono 24276 Apartado 227 SANTANDER

I. ABAITUA

RINON - VEJIGA - PROSTAT

J. de Merrera, S, entlo. izqda

A. RUIZ LLOREDA

GARGANTA NARIZ UIDUS (Audiologia) CIRUGIA ESTETICA EAUTAI) 12.11 Tei 22-15

Dres. Valling y Carrai

Rayos X (diagnóstico). Radio-

terapia, Radium Ultrasonidos. Electricidad Médica, Fl. 23536. CALVO SOTELO, 5

M. BRENZ ZORRILLA PIEL X VENEREAS

BUENO . ONONTOLOGO

Sulicite hora previamente RUALASAL, 22- Teléf 23-193

D. Solis Navarro

RAYOS X ELECTRICIDAD MEDICA RADIOTERAPIA

Redium-Rader - (Microondes, J. HERRERA, 8 - TEL 28-28

PRACTICANTE LARIOS

SERVICIO DE URGENCIA A. TOLEDO, 7 · TEL. 2-11-22

CALLISTA R. COBO

SANTA CLARA, 10

Rinon y vias urinerias. Hernan Cortes 29 Tel. 21-039

ROMERO RAIZABAL

DENTISTA Ha trasladado su consulta Ruslasal 23. 1.º centro.

F. Pardo Villa

Especialista de corazón

Feldforns 29-105 v 29-505

J. J. ORTIZ HA

Novedades y Regalos gusto de usted y económicos PERFUMERIA MODERNA General Mola, &

ra la proclamación del campeón provincial de peinados, que había despertado mucha expectación entre todos los pertenecientes al gremio y entre el sector femenino, pendienta de ver cómo se veutilaba la competición.

Se celebró la misma en el salón de actos de la Casa Sindical, debidamente acondiciodo, y con asistencia de numo-

secretario provincial floras y señoritas, que aplau-dieron calurosamente a los seis participantes. suaga, acompañado del maes-tro mayor del gremio de pelu-queros, señor Pescador, y otras jerarquias sindicales, hiciero después entrega de los premio

Excmo. Ayuntamiento de Santander

Concurso de bocetos Se abre un concurso de bocetos o apuntes en per-pec-tiva de la Plaza de la catecon cualquiera de los destinos que paeden darrriho de la llamada on de la Plaza o construcodrán participar quienes 10 eseen, pudiendo presentar deseen, pudiendo presentar mo o varios bocetos de cual-quiera de las soluciones. Los bocetos no se ajusta on a medida determinada, y podrán realizarso por cuat-quier medio gráfico, inclus-fotográfico, pudiendo presen tarse, indistintamente, en ne-

La presentación do graticos se hará en el Negociado de Policias, B., T. y S., de este Policias, B., T. y S., de este den descartarse otros posibles y aún probables retrocesos térmicos, sobre todo en la mitad de mayo próximo, y se establecen des únicos premios de la meseta castella-2.500 pesetas para cada una de las soluciones, sin que por ngun motive puedan amdo que, so estendria con las situaciones propuestas, sin que tervenga para nada el materior o hapor valor artístico el boceto.

**Tor ahora, sólo son barruntes dos, porque el aspecto que presentan las siembras no pueda sentan la s

derecho. fallo del jurado desig-

de será siempre inapelable. No teniendo otra finalidad presente concurso que conocer anticipadamente el secde cualquiera de las solucio-nes propuestas para el 1estino que ha de darse al solar de referencia, de antemano se idece la presencia en el mismo de cuantos concurran. Santander, 25 de abril de 1959.—El alcalde, Manusi G. Mesones y Diaz.

Viaje a Roma

¡Una maravillosa excursión, para fecha próximo!



ha organizado también para este año su estupenda en. cursión a ROMA, visitando los grandes centros turísticos de la Costa Azul y las ciudades más importantes de

TODO EL VIAJE EN AUTO-PULLMAN SALIDA: 2 DE JUNIO

INFORMES E INSCRIPCIONES:

SANTANDER: Plaza Atarazanas, 1. Tel. 28103.

TORRELAVEGA: Consolación, 30, 1.º Tel. 2317,

Crónica Agricola

¿Se alcanzarán este año los sesenta millones de quintales de trigo?

Están llegando a nuestros puertos cargamentos de cerea es para la alimentación ganadera MADRID. (Servicio especial con todas las reservas. Pero lo también magnifico. En la mi-

vo, que sigue siendo muy favo, que sigue siendo muy favorable. La ola de frio — una
intempestiva masa de aire glaintempestiva masa de aire glaintem impacto en el estado del camsula— fue algo asi como un tal como van las cosas para el gigantesco ventilador que re-bajó varios grados la tempe- que es probable, que pueda alovincia al limite escalofrian-

de los cero grados. liste era et peligro que, po el momento, parece haber sido sorteado. Pero todavia no pueno-leonesa, donde estas cas oscilaciones del barometro

son características de una in cierta primavera. Ya hemos di-poliarse, y se otorgaran a los autores de los bocetos que, a juicio del jurado, presenten con mayar claridad el resul-tado que se obtendria con las muestra este año muy adelan-tado. cierta primavera. Ya hemos dimuestra este año muy adelan-

Los bocetos premiados que-darán de la propiedad del Ex-ceientístico Ayuntamiento, y los no premiados podrán ser retirados por sus autores en et término de quince días, al cabo de los cuales perderán tremecidos por el viento que lu soplado a veces con demasta da fuerza y salta a la imagina ción, una vez más, el símil marinero del suave oleaje de las mieses que es promesa de una

> Se ha hablado ya incluso de la cosecha-record de todos los tempos. Y éstas no son apre-ciaciones personales, pues sa-bemos que los datos que van llegando al Ministerio de Agri-cultura han permitido estable-cer un pronóstico valorativo de la cosecha triguera que en estos días se está fraguando ha anticipado la cifra de sesen-ta millones de quintales mé-tricos. Claro que no es más que un cálculo "a ojo de buen cu-bero" y que hay que acogerlo

tions altibajos primaverales tiene mucha verosimilitud y la la alimentación del ganoda asta ahora no han dejado su mapacto en et estado del camo, que sigue siendo muy fasuperficie dedicada al cereal de jugoso y lozano como por estado del camo de la camo

bajó varios grados la tempe-ratura ambiente. Pero, por for-tuna, no se llegó en ninguna niendonos a la realidad presente, los labradores no ocultan su satisfacción por lo que

Estos últimos dias se han aprovechado muy bien para las labores. Se están rematando las siembras de tardios, garbanzos, maiz, patatas y alubias. En el barbecho habia zonas donde se iba con retraso, debido a la prongación de la entrega de remolacha, pero ahora se esta ganando el tiempo perdido y se ha hecho muy buena alzadera n los secanos

También se ha trabajado mucho y bien en las viñas que no parecen haberse resentido con El estado de los pastos es

Confiteria VIOLETAS

CAJITAS PARA PRIMERA COMUNION SAN FRANCISCO, 21

APLAZOS CON PRECIOS DE CONTADO ALCONTAD O CON GRANDES DESCUENTOS GARPA-Apartado 896-Madrid

¿Cómo, entonces, puede es

pticarse et inesperado y rápio cambio de rumbo en el merca do de piensos?... Unicament que había venido operando demanda. De pronto se antiexistencias se habian agota Salamanca se lanzó a com aprovisionamiento de para los parques militares, ju do lo cual se tradujo en u fuerte reacción de los precio

Sar

AII

Galard Ciencii

ESTRI

4.50. con saco, tipo ladilla, y caballar, a 4.45, también co envase; la avena, a 4 y 4,05; e centeno, de 4,30 a 4.40; et ma secano andaluz, a 5,85 (lint) de Sevilla a Cádiz); las algarrobas, a 5,80. ¿Se mantend di estos precios? Sospechamos que no es pro hable, toda vez que están lle gando a nuestros puertos la primeros cargamentos de un na de soja y de cebada y

anuncian que continuarda el trando barcos con cereales po ra la alimentación La fabricación de piensos con puestos —no olvidemos que vasado año trabajaron no ios de 310 industrias dedic esta especialidad- tambié puede ser un factor mun fluyente en el rumbo del me cado de piensos. Creemos qui los ganaderos, con estas per pectivas, pueden estar tranqu

Juan DEL AGRO (Director de la revision "Mies")

FTA de/ LIBRO con un DE DESCUENTO EN COMO DOS PLAZOS MENSUALES. Posea ahora mismo las OBRAS COMPLETAS

Nuevamente ofrecemes el pública las obres completas, en una edición esmeradisima, de Vicente Blasco Ibáñez. La forma de tan gran escritor se acrecienta con los años, Inimitable en sus famosfeimas novelas de ambiente valenciano, gran creador de tipos y de trágicos conflictos, mes muestro también su talento en sus novelas de ambiente internacional, en sus relaciones de viajes en países ignatos y pintorescos, lo mismo que en su tabos de periodista.

Precedide to edición por una cuidada nota biográfica, consta des TRES MAGNIFICOS VOLUMENES, DE UNAS 1.600 PAGINAS CADA UNO. ENUNAS 1.600 PAGINAS CADA UNO. ENUNAS 1.600 PAGINAS CADA UNO. ENCUDLERNADOS EN PIEL FLEXIBLE, CON
ROTULACION EN ORO Y. RETRATO DE
AUTOR ESTAMPADO EN SECO. PAPEL
BIBLIA Y JAMANO 14 x 18 cm., Y CANTOS MINIADOS.

TOMO III. – La tierro de todos. – Lo eta Colafía. – Novelos de la Costa A La vuelta al mundo de un novelisto (I. III partes). – Novelos de amor y de mut El Papa del mar. – A los pies de Venst. – busco del Gran Kon. – El coballero de Virgan. – El frantagna de los alas de Estudios literarios.

PRECIO DE LOS TRES TOMOS (no 18 venden per tomos sueltos) Al centro de 900 Ptas. 10 % 310 Ptas. A pla-aes 1035 Ptas. 10 % 932 Ptas e sec un reembolso de 64 Ptas. y celeté mensuelidades de 62 Ptos. cada una CREDITO EDITORIAL IBERICO

15 MESES CREDITO CARTA PEDIDO

Risorde Calve, 6 (Bonomova) - BARCHONA domiciliado en (población).

colle _____ núm ___ Empleado Domicilio del empleo (calle)

_ns__, solicita se le remitan al contado o a PLAZOS

las siguientes obras _ Recortese o copiese este boletín y rémituse a

CREDITO EDITORIAL IBERICO

(táchesa lo que no interese), en los condiciones indicadas enelar

Finanzauto, S.A.

D. José Vidal de la Peña

Paseo de Pereda, 35 - SANTANDER

CONOZCA UD CARGA SOLICITANDO UNA DEMOSTRACION KILOS

El rendimiento de UN SAVA es, en proporción, superior a un camión de 10 toneladas; opinan los usuarios. DISTRIBUIDORES

CON CESIONARIO

Leche fresca garantizada SERVICIO A DOMICILIO GUEVARA, 17 - TELEF. 28110 - (GRUPO PERO NINO)

y la Primavera

Granja Ideal del Niño

Uliramarinos

GUEVARA, 17 - TELEF. 28119 - (GRUPO PERO NINO)



La Actualidad

LA CASA DE LAS LANAS

LE RECUERDA que tiene para Ud. modelos exclusivos en Nikis de Primavera y Verano

San Francisco, 9



UN GALAN DE ARROLLADORA SIMPATIA Y UNA ACTRIZ DE EXPRESIVA BELLEZA Y ELEGANCIA, LE DEMOSTRA-RAN QUE AUN LE QUEDABA POR VER LA PELICULA MAS AMABLE Y CHISPEANTE DEL ANO



(NADIE PUEDE SUSTRAERSE A LA CARCAJADA, PORQUE ES DIVERTIDISIMA! Galardonada con el premio "OSCAR 1958" de la Academia de Ciencias y Artes Cinematográficas de Hollywood, al mejor ar-gumento escrito por George Wells directamente para el cine.

Muy pronto: ESTRENO CUMBREI en Los Angeles Autorizada para mayores de 16 años.



CONFECCIONES

Mora,

Toda clase de géneros de punto. — Extenso colorido Camisas de caballero, sueter, etc. GRANDES NOVEDADES PARA PRIMAVERA

Lealtad, 14 - Teléf. 28441 - SANTANDER

La primavera es la estación del año favorita de las mujeres. El invierno las obliga a llevar prendas y calzado que no les gusta y cuando llega la primavera se despojan de todo esto tan pesado para portar los nuevos modelos, elegantes y sutiles, que tanto favorecen a la silueta femenina. Comerciantes de tejidos, peluqueras y zapateros ponen a contribución su buen gusto para que la inujer pueda estar de acuerdo con la más rígida moda.

Estamos en primavera y es conveniente que todas las amas de casa adquieran los tejidos blancos de algodón en el comercio de JESUS PEROJO, que siempre tiene los artículos de mayor garantía y de mejor calidad.

En la primavera hay que componer la silueta femenina, y para ello nada como las FAJAS MI TINEA de suprema elegancia para la mujer moderna, que puede llevar con ella los más espléndidos vestidos de acuerdo con los más lindos figurines. MI TINEA es la inseparable amiga de la mujer.

En esta época del año las mujeres deben detenerse atentamente ante los escaparates del elegante comercio VERSALLES, porque esos escaparates,



colocados con el mejor gusto, constituyen una delicia para la vista femenina, porque en ellos se exponen siempre los más variados artículos de la moda.

¡Qué satisfacción siente una mujer bonita cuando sale a a calle bien peinada! Sobre todo si ha estado en la Peluquería y Centro de Belleza FRINE, donde su directora, Margarita Cullia, hace verdaderas preciosidades en los peinados más propios de la estación.

Hablamos antes de los zapatos de primavera, de los que ofrece una colección muy vistosa INCERA, en Calvo Sotelo, 18, y DE LA RIVA, en San Francisco, 1, con modelos de artesania totalmente exclusivos.

No deben olvidar las señoras la Casa de Confecciones MORA, donde se tiene a gala que haya siempre novedades para la primavera.

No se debe dejar de visitar tampoco LA ACTUALIDAD, que esta primavera tiene muchos artículos de gran gusto para las señoras y una espléndida colección de nicks, propios de la estación.

Señalemos que la GRANJA IDEAL tiene a la venta para las amas de casa artículos verdaderamente garantizados, entre los cuales figura en primer término la leche fresca del día y los mejores ultramarinos.

¡A qué mujer no le gustan los sabrosos helados? La HELADERIA CAPRI, instalada en el Paseo Pereda, tiene las más variadas calidades.

Todas las señoras deben acudir a la gran forta del cristal de los establecimientos ALVAREZ, donde siempre encontrarán los más extensos surtidos en los artículos más selectos para el hogar.

La mujer en la primavera debe ser retratada por el fotógrafo de moda, FERNANDO, que ofrece la maravilla del color AGFA en sus primorosos retratos de color natural.

Para finalizar estas líneas queremos recordar que esta semana, en el COLISEUM, se verificará el estreno de una película extraordinaria por su intriga y su belicza, que se títula "Cita en Hong-Kong", y en el Cine LOS ANGELES se proyectará el estreno de la preciosa producción "Mi desconsolada esposa", donde harán pasar al público dos horas muy divertidas un galán realmente simpático y una actriz verdaderamente bella.





CALZADOS De la Riva

Modelos exclusivos en artesanía

SAN FRANCISCO. 1

CALZADOS DE NOVEDAD

CALVO SOTELO, 18 .

Tejidos Perojo Altas calidades en artículos de algodón SABANAS, TOALLAS, MANTELERIAS, ETC. San Francisco, 14 - Teléf. 25-3-16 - SANTANDER

COLISEUM



Jueves, 30 de abril **iiMAGNO**

¡La película de las mil y una emociones...!

UNA MONUMENTAL VENTANA ABIERTA A LOS BAJOS FONDOS DE LA CIUDAD MAS MISTERIOSA DEL MUNDO!

(Apta para todos les públicos)



ximo!

OK enda er. s turístilantes de

MAN AVEGA:

Tel. 2817.

senta

tos de o. En la midel ganad

adujo en w e los precio a pagarse o ladilla, y

puertos b entos de la cebada 3 Creemos que n estas pers-estar tranqui-

EL AGRO de la revisla lies") on un N COMO SUALES.

le todos.—La rei-la Costa Azut.
novelista (I, II y-nor y de muerte.
ies de Venus.—En caballero de la las alas de ara.

TOMOS (no sa seltos) Al conto-810 Ptas. A pia-932 Ptas a sea Ptas. y caterce Ptos. cada uno. RIALIBERICA . Emploado

MA

o a PLAZOS

Sorpresa en la Copa del Generalisimo: el empale del Murcia en

Al margen de la jornada Casi todos los equipos de Primera División, clasificados para los octavos de fina de ayer

Era de suponer que la entrada de los equipos de Pri-mera en la Copa del Generalisimo inclinase los dieciseisavos de final de la Copa a su favor. Así parecía imponerio avos de final de la Copa a su Tavor. Asi parecia imponero la diferencia de clase entre ellos y los de Segunda que se les han opuesto en esta jornada; pero se esperaba que los resultados fuesen, todos, ampliamente favorables, y aún cuando así lo ha sido en su mayoría, ha habido algunos extraordinariamente sorprendendentes, como, por ejemplo, ese de Barcelona, en donde el modesto Murcia logró un increibie empate, que en los últimos minutos pudo fraberse convertido, con algo de suerte, en una victoria. Ramallets, en dos formidables paradas salvó a su equipo de una ya cantada derrota.

Después, ese empate del Condal en Vigo y la derrota

Después, ese empate del Condal en Vigo y la derrota mínima del Cádiz en Las Palmas quieren indicar que, por lo menos, dos segundas pasarán a la siguiente eliminatoria. Creemos que, a pesar de su tropiezo de ayer, el Barcelona

ee clasificará en la Condomina. A la vista de estos resultados podría afirmarse que los que jugarán los octavos de final serán los siguientes: Atiédie Jugaran los octavos de final serán los siguientes: Aute-tico de Madrid, Osasuna, Barcelona, Betis, Condal, Oviedo, Atietico de Bilbao, Madrid, Español, Granada, Sevilla, Câ-diz, Real Sociedad, Valencia y Zaragoza. Dudoso ese Walla-dolid-Gijón, aunque creemos que los vallisoletanos pueden remontar esos dos goles en Contra a poco que jueguen co-mo lo han demostrado en la Liga.

mo lo han demostrado en la Liga.

El Elche ha cido un fuerte aldabonazo en su partido de Granada. Fue allí con la euforria del recién ascendido, y el Granada, que tendrá que promocionar, le ha marcado ocho goles. Los ilicitanos habrán tomado buena nota de esto para reforzarse en la proxima temporada. De lo contrario, no lo pere a pesar muy bien.

Los resultados de aver de la Copa del Generalísimo

ATLETICO DE MADRID - BASCONIA 1 BADAJOZ - OSASUNA 0
BARCETLONA . MURCIA 2
BETIS - TENERIFE 1
CELTA - CONDAL 2
CORUNA - OVIEDO 0 CORUNA - OVIEDO 0
ELDENSE - ATLETICO DE BILBAO 3
EXTREMADURA REAL MADRID 5
GIJON - VALLADOLID 0
HERCULES - ESPAÑOL 1
GRANADA - ELCHE 1
INDAUCHU - SEVILLA 2
LAS PALMAS - CADIZ 1
PLUS ULTRA - REAL SOCIEDAD 1
VALENCIA - CORDOBA 0

Gomo partido de entrenamiento y de observación, en vis-peras de la promoción, el Rayo concertó este amistoso de ayer contra el Logroñes. Elección muy acertada. El Logro-ñes es el campeón de su grupo: el Eibar, próximo ad-versario de los rayistas, el subcampeón. Por lo que dio de sí el Logroñes, ayer, podría deducirse lo que es el Eibar aun con las reservas que impone la condición amistosa de estos encuentros de entrenamientos, tan distintos, en su plantea-miento, a los de campeonato.

miento, a los de campeonato.

El bogroñés salió a jugar por las buenas, sin intentar amarrar el partido y con la única preocupación de jugar al ataque, por lo que quedó poco menos que inédito en su fa-

ceta defensiva. Suponemos que a la vista de su victoria de si Eibar adoptará mayores pre- a la vista de su victoria de

cauciones en este sentido y, en tres a cero sobre el Logroñés, consecuencia, a los del Rayo poorta ser extremadamente peno les será tan fácil. como logrosa en el encuentro contra e la Elbar Contiguo de la Contiguo

ayer, penetrar en el área con-

Gualquier confianza rayista,

CERVECERIA

MARISOUERIA

OXIMA

ERTURA

VALENCIA - CORDOBA 0 ZARAGOZA - LEVANTE 0

Este partido, jugado ayer en el Sardinero, resultó una

interesante experiencia en vísperas de la promoción

Eibar. Confiemos en que los

El Rayo jugó bien ayer, sin

algunos de sus puntales, como

del Rayo no se envanezcan de

no dará tantas facilidades.

gunda Livisión.

El recién ascendido Elche, ampliamente goleado en Granada POR 5-0 GANO EL MADRID para el Madrid, de penalty. EN ALMENDRALEJO A los 43. Puskas tira m A los 43, Puskas tira muy fuerte, logrando el tercer tanto

para su equipo. Con 3-0 termi-na la primera parte. Elige campo el Madrid, a fa-vor de sol. Dos de los primeros minutos liga muy bien el Ma-En la continuación, sale el portero extremeno Eugenio para sustituir a Rovira, al pareer por encontrarse un poco

Al los 30 minutos, en un pase de Rovira, delantero blanco, Toseito se desmarca, tirándose A los 30 minutos, Di Stéfano cede de tacón a Joseito, que de fuerte tiro esquinado, logra el un fortisimo chut, que para muy bien el portero extremeño. los 31 minutos, se produce na falta contra el Real Madrid, que resuelve muy bien su guardameta. A los 35 minutos, Mateo tira a puerta, y el de-lensa derecho extremeño, Lo-

lino, al despejar, le entra en su propia porteria. A los 36 minutos, Lesmes, de fuerte chut, logra el segundo tanto

AUMENTO LA FAMILIA!

MISTOL Participa a usted el nacimiento de

quince seguados de la segun da parte, un evance de la de-lantera rayista terminó con re-

mate de Pereira, de cabeza.
Arbitró el señor López Cortés mal y sin paliativos. Desorientado en todo el partido,
no dio una a derechas.

(Miera), Chisco; Gorio, Miera (Gutiérrez); Saro (Pereira), Santamaria, Larrinoa, Gutié-

rrez (Saro) y Núñez. A los 19 minutos, Conde sus-tituyó a Pereira.

neno se termina el partido. El primero en marcar fue El Real Madrid ha jugado el Sevilla. Consiguió este tanaravillosamente. (Alfil.)
TRIUNFO DEL CORUNA

El Oviedo juega alegremente y Sánchez Lage sobresale en la labor que ejerce de distribuidor de balones a sus compañeros de linea. A los 21 minutos, en un lio en la puerta asturiana, uno de los defensas incurre en un claro penalty que el árbitro no sandiona.

En la continuación, el Indada A los 36 minutos, nuevo gel granadino, obra de Loren. Y por estimar que había sido precedido de offside.

Un minuto después se registra un rápido avance del Condal por estimar que había sido precedido de offside.

EMPATE EN BADAJOZ Badajoz. — Badajoz. — Badajoz. — Badajoz. — Badajoz. — Badajoz. — Baradio. Los jugadores del Condal protestaron airadamente el gol, por estimar que había sido precedido de offside.

Un minuto después se registra un rápido avance del Condal formación de Barrena, quien de tiro bajo introduce el esférico en la red El Oviedo juega alegremen- no el primer tiempo.

nalty que el árbitro no sanciona.

En el segundo tiempo, los
lea red
Reacciona el Sevilla, que,
la primera parte, especialmente la Puea media. No obstante los defensas aguantan bien
y cortan a tiempo las incursones evetenses llevadas magnificamento por su interior Sánchez Lage.

En pleno dominio Deportivo

bajo introduce el esférico en
suna, 0.

Son ovacionados los jugadores de ambos equipos al saltar
al campo. El Badajoz, por su
triunfo en Jaén que le libro del
decenso automatico.
El partido se lleva a un ritmo velocisimo y las dos delanteras crean momentos de pedujo a los 34 minutos, siendo
su autor el delantero centro
suna, 0.

Son ovacionados los jugadores de ambos equipos al saltar
al campo. El Badajoz, por su
triunfo en Jaén que le libro del
decenso automatico.

El partido se lleva a un ritmo velocisimo y las dos delanteras crean momentos de pedujo a los 34 minutos, siendo
su autor el delantero centro
su segunda parte, el Celta marca
segunda portero.

El partido se lleva a un ritmo velocisimo y las dos delanteras crean momentos de pedujo a los 34 minutos, siendo
su autor el delantero centro
pleandose a fendo. Avance osadesierta para que le primer tanto del
sopro después de 'niciarse la
segunda parte, el Celta marca
triunfo en Jaén que le libro del
decenso automatico.

El partido se lleva a un ritmo velocisimo y las dos delannella red

Son ovacionados los jugadoper de ambos equipos al saltar
al campo. El Badajoz, por su
triunfo en Jaén que le libro del
decenso automatico.

El partido se lleva a un ritmo velocisimo y las dos delannella red

Son ovacionados los jugadoper de ambos equipos al saltar
al campo. El Badajoz, por su
triunfo en Jaén que le libro del
decenso automatico.

El partido se lleva a un ritmo velocisimo y las dos delannella red devenso automatico.

El partido se lleva a un ritmo velocisimo y las dos delannella red devenso automatico.

El partido en Jaén que le libro del
devenso automatico.

El partido en Jaén que

doba, 0.

Juego de poca calidad con del Generalisimo después del resultado frente al Elche en Los Cármenes.

Medios y delanteros. A Los 17 minutos, primer gol, marcado por Ricardo, desde cerca, de cabeza.

Demina el Valencia.

cabeza.

Domina el Valencia con juego desacertado, que arranea
protestas de los espectadores.
A los cuarenta y un minutos.
con ocasión de un avance del
Valencia, hay una falta del defensa Navarro, que el arbitro
sanciona con penalty. Lo tira
Tercero, que lanzó fuera. Con
uno a cero finaliza esta primera parte.

mera parte.

En la segunda parte, equipo local se lanza en trom
ba contra la puerta cordobeso

varro, que el árbitro corta ex-pulsando a los dos jugadores y señalando la falta contra el Valencia.

A los treinta minutos, Maño realiza una buena jugada, cen-



VIKALITA, S. A.

MARAVILLOSOS LAMINADOS PLASTICOS GRAN SURTIDO DE COLORES Para ferrar mesas de calé, mestradores de caleterias, co-medores, puertas de cecina, neveras, mobiliarie elinice y escelar, escaparates, instalaciones comerciales, carrecerias, barcos, etcétera.

CONCESIONARIO EXCLUSIVO

Marino de la Fuente MARQUES DE LA HERMIDA

Teléfono 28-8-18 REPRESENTANTE

Enrique Fernández RUALASAL, NUM. 12 Teléfono 24-1-32

Coñac FUNDADOR, Domeca

LA QUINIELA GANADORA

TENERIFE EXTREMADURA - REAL MADRID VALENCIA - CORDOBA INDAUCHU - SEVILLA ... *** *** *** *** *** *** BARCELONA - MURCIA *** *** *** *** *** *** *** ***

Reservas

AT. DE MADRID - BASCONIA tercer tanto. Ginco minutos después, Egea, a media vueita fogra el cuarto. A los cuarenta y dos, González zancadillea a Domínguez y el árbitro sanciona penalty. Ejecutado por Sendra es detenido por el portere El Granada se adelanta en el

uarto gol.

A los 41 minutos, hace una ro salvo unos instantes del scapada Di Stefano, desbor-lando a la defensa extremeña cuando consiguió su segundo , de tiro cruzado, logra el gol. los avances andaluces ca-minto gol. Con dominio extre-

to Agüero, a los 29 minutos, al llega el quinto, marcado por marca

de la zona ovetense. La lanza Moll, fuerte, sobre la puerta y el rechazo flojo de la defensa lo aprovecha oportunamente Sobrón, quien de cabeza un centro de Barrena.

El Indauchu realizó un buen encuentro, sobresaliendo Ibarreche, Bastida, Isasi, Uría y Jones. Por el Sevilla, Cobo, Santin, Agüero y Diéguez (Alfil.)

CLARA VICTORIA DEL VA
Valencia.—Valencia, 4; Cór.

Valencia.—Valencia, 4; Cór.

Granada, 8; Elche, 1. El Granada tiene ya resuel-a su eliminatoria en la Copa

Fútbol playero

El Son Agustin no dio una a derechas. Los equipos se alinearon asi Logrofies: Emilio (Núfiez); Zapin, Manin, Saeta; Juez (Vicuña), Delso; Arostia, Arahuete, Arnedillo (Paquillo), Achuri y Fermin. Rayo: Fresnedo (Colina); Fereira (Edizondo), Elizondo (Miera), Chisco; Gorio, Miera (Gutiérrez); Saro (Pereira); ba contra la puerta cordobesa Sus ataques son atropellados y únicamente pone un poco de serenidad y orden en el juego su interior Tercero. A los diecisiete minutos, Ricardo, en remate alto, consigue el segundo tanto del Va lencia. Con ocasión de otro avance del Valencia, hay una fricción entre Ricardo y Nayarro, que el árbitro corta ex-

Fue este el único partido del campeonato infantil que se jugó ayer

El tiempo le gastó ayer una pesada broma al Campeonato infantil Playero, Trofeo Rafael Sanz, al obligar la suspensión de la casi totalidad de los par-tidos anunciados. Y no fue la totalidad — de alt lo del "casi"—, porque los chicos del san Agustín y del San Pedro del Mar tuvieron la suerte de encontrar un claro, que apro-

vecharon para jugar.
Claro es que por la tarde,
amenazante, pero sin llover,
pudieron celebrarse los etros

pudieron celebrarse los otros encuentros, o gran parte de ellos, pero ya habian sido suspendidos per la mañana y no era cosa de volverse atras. En fiñ, a las 10 de la mañana se jugó el único partido de la jornada. La atención de los habituales espectadores se centró en el, animandolo, pero aunque movido, en el aspecto deportivo dio peco de sí; los de. San Agustín no encontraron enemigo en los del San Pedro del Mar y lograren batirles nada menos que por 13-0, resultado que indica la abrumadora superioridad de los veucedores s vencedores

Gon este resultado, el San Agustín bate el record de los equipos goleadores, que creo-mo tenía establecido el Galle-

Fábricas modelo de aguas carbónicas

LO QUE SE ESCRIBE DE "LA CASERA" Faltaban grandes empresas, centros de producción mo-dernos, eficientes y de gran capacidad industrial, y en este

orden de ideas puede afirmarse, "'n pecar ni en una tilde de hiperbole, que la moderna empresa "LA CASERA, S. A."

señala en España un hito, hasta hoy no alcanzado en la fa-

bricación de aguas carbónicas. (De la publicación técnica "Resurgimiento Industrial de

España").

La enorme importancia de "LA CASERA" se debe, ade-

más del empleo de materias primas de inigualable calidad y de la fabricación con modernisima maquinaria, a la depura-

ción o tratamiento del agua, hecho con el máximo rigor científico, lo mismo en sus fábricas de provincias como en

DELICIOSA, SANA Y DIGESTIV

LA CASERA, ies única!

marcador un minuto antes con pase de Mauri. Poco antes de terminar el descanso llega el tercero, obra de Loren, al recoger un servicio de Carranza. Con este resultado de 3-1 se llega al descanso. El Granaga barrió material-

El Granada harrió materialmente al Elche al conseguir cinco nuevos goles, que fueron marcados por Arsento, el cuarto al rematar de caheza un centro pasado de Mauri al minuto.

Transcurridos 20 minutos marcado nos mas sin dificultad, junto a un les cal minuto a cero, a favor del Celta, marcado a los 34 minutos, en un magnifico disparo desde fuera del área, y Tucho, que coge el balón le introduce apenas sin dificultad, junto a un les cal minutos marcado nos postes.

centro de Arsenio.

En la cantinuación, los dos equipos mantienen sus posiciones, pero el Osasuna parece conformarse con el resultado. suna y siete contra el Badajoz.
Destacaron, por este ultimo,
García-Sánchez, Luzán, Belao
y Adelado, Por el Osasuna, la defensa, especialmente Clau-rriz, la velocidad de los dos ex-

TRIUNFO DEL GIJON Gijon,—Gijon, 2; Vallado-

tremos y el empuje de Areta.

Entrada regular en el Molinón. El Gijón se impone y hasta el descanso, puedo decirse
que la iniciativa fue suya.
A los 23 minutos, un pase
profundo de Badenes sobre
ihorra permite a este tirar raso batiendo a Benegas. Con
uno a cero finalizó la primera narte. ra parte. El Valladolid sale con miras

a mantener la diferencia minima de un gol en el marcador. Para ello, replego sus lineas hasta el segundo tanto, con-seguido en el minuto 15 por Alvarez, quien infiltrándose por el centro, dribló a dos contrarlos batiendo a Beno-gas. Quiso el Valladolid reac-cienar, pasando un poco al ataque, pero sus avances fue-ron siempre más premiosos que los del Gijón, y, sobre to-do, indecisión rematadora.

(Alfil.) FACIL ENCUENTRO PARA

EL ATLETICO DE MADRID Madrid. — A. Madrid, 5 (Peiró, Agustín, Rives, 2, Ri-villa); Basconia, 1 (Pascual). Un primer tiempo competi-Un primer tiempo compettdo, que terminó justamente
con empate a un goi, Si el
A. Madrid creó más juego,
los bilbainos derrocharon más
entusiasmo y energía y neutralizaron la mejor clase de
sus adversarios.
El primer gol de la tarde
fue favorable al A. Madrid y
se consiguió en el minuto 15
por mediación de Peiró, al rematar un pasa da Agustín

matar un pase de Agustin.
A los 32 empata el Bascohia en una bonita lugada de
Beascoechea con centro, al
que puso impecable remate de cabeza el otro extremo Pas-

En el segundo periodo la superioridad del Atlético fue abrumadora. El Atlético marcó cuatro go-

les más, conseguidos: el se-gundo, a los 4 minutos, al ser derribado Rive, en el area, ouando estaba en posición de tiro. El correspondiente penasty, ejecutado por Agustín se transformó en got.

(De "P. A." Barcelona).

que dobié las manos al por-tero. A los 25, el cuarto de la serie, en Fonita jugada de Collar a la que puso remate Ri-ves, y el último, cuando ya declinaba el tiempo, minuto 41, en un disparo de lejos de Rivilia, que había subido al ataque. (Alfil.)

EMPATE EN BALAIDOS

dle, marca con toda facilidad. Los jugadores del Conda

vía el balón hacia la portería, desierta, para que Florit, lo lle-ve con toda facilidad a las ma-

VICTORIA DEL ZARAGOZA

(Alfil.)

estableciendo el empate

para el Zaragoza, que, si bien no realizó un juego efectivo, no encontró muchas dificulta-

Contraataca el Zan había iniciado un de la defensa. L

arme

final d

Cou

nto en qu

ALGUN

loroni

el primer tanto, Una internada falta fuera del área berla cometido un d e tira un golpe inc nuevo por José Lui nace sobre Murillo

(Pasa a octava pagin



máquina ropa blanca de color.

QUINIELAS SUPER 13-14

El sistema más eficaz de la historia quinielista Este libro ha dado esta temporada 2.750 acertante de 14, y miles y miles de acertantes de 18. Usted pue ligar todos los partidos que combine a 1 X 3 (matem

ticamente), con el mínimo de boletos Ventana del Quinielista

Siguen llegando certificados de acertantes de tod España: don Angel M. Calabote, Banco Español de Crédito (Palencia); este señor fue acertante en diferentes jornadas y en la sexta jornada acertó 1 de 14, que le valió 390.000 pesetas, y 3 de 13, a 10.000 pesetas 30.000 pesetas; total cobrado por este señor en la sexta jornada, CERCA DE MEDIO MILLON.

Don Esteban Regalado, Estanco número 1, Guada (Grande), fue acertante de la contracta de la cont

(Granada), fue acertante en diferentes jornadas con 17 boletos de 13, y en la jornada 23 acertó 1 de l Sigue Burgos triunfando en la lucha quinielista

Más de 250.000 pesetas en premios conseguidos en 29 jornada, y en la última jornada de Liga, más de medio millón de pesetas en premios. MAS DE CINCUENTA MILLONES EN PREMIO CONSEGUIDOS POR EL FAMOSO SUPER 13-14, sis

tema que triunfa mundialmente en lucha contra l mala suerte. Millones de quinielistas mejoran su bienestar po medio de este original sistema.

Pedidos, contra reembolso de 25 pesetas, al repre

sentante general del sistema Super 13-14.

JUAN IBANEZ FERNANDEZ

Doctor Zumel, 13, 1.º - Burgos.

NOLE PESARA

Las quinielas siguen en los partidos de Copa.



Distribuidores de la EMPRESA NACIONAL DE AUTOCAMIONES, S. A. Nuestras entregas de vehículos



651 unidades

Han representado el 45 POR 100, aproximadamente, de vehículos suministrados por E. N. A. S. A.

Entregas del modelo 120 CV por riguroso orden de pedido.

Mantenemos una existencia de

50 MILLONES DE PTAS. en plezas de repuesto para el mejor servicio de nuestra clientela.

DISTRIBUIDOR:

· FINANZAUTO, S. A. CONCESIONARIO:

D. JOSE VIDAL DE LA PENA

PASEO DE PEREDA, 35. SANTANDER

abril de 18

octava página

TOL

ASOL

ropa blanca coler.

13-14

mseja...

rat, vencedor en la etapa de ayer de la Vuelta Ciclista a España

armany continúa el primero en la clasisficación general Ifinal de la tercera etapa sólo se advierten Los belgas pretendieron gamer en Sevilla el primer puesto, de la general por equipos: pero éste sigue siendo del Kas cuatro posibles vencedores en Bilbao

Son, por este orden: Van Looy, Bahamontes, Couvreur y, muy lejanamente, Riviere

nel enviado espas pudieran ser para juzgar cuái i desarrello y el isos de una prueba que ra de diecisiete, podría arse que cualquier tendría la segurientre cuatro hom-n los candidatos al dividual, y dos los ecuipos, entre los compiten en los ros escasos reco-Madrid y Sevin visto ya entre la a por la que han do, detalles que n idea de la posibiun triunfo individual Looy, de Bahamonuvreur y, en último como muy proble-de Riviere,

LORONO, DES-Coppi, a juicio de stá descartado, cojo. La exclusión de obvio aclararlo: el lista de todos los eude a España imor su deportividad mistades y no por de un triunfo que ya na anadir a su inigua-"palmarés". Loroño, nbien pudiera en 1959

quinielista 750 acertantes X 2 (matema ista antes de toda Español de ante en dife-certó 1 de 14 or en la sexta ero 1, Guadiz jornadas con ertó 1 de II

a quinielista. eguidos en la Liga, más de IN PREMIOS ER 13-14, sis-ha contra la tas, al repre

NDEZ

de Copa. *******

5. A.

iculos

idades

aproxima

riguroso

TAS.

r servicio

S. A.

PEÑA

de

IGUNOS SON "loroñistas"



rrido no tenga esa suavidad | que hasta ahora ha tenido. Sigue siendo una incógnita su papel en pruebas de eta-pas largas y montanosas. Lo cue no quiere decir que que-de totalmente excluido.

Bahamontes tiene en con-tra el "handicap" de su equi-po, que, formado por hombres po, que, formado por hombres que le son totalmente leales y que atraviesan una excelente fase de fortaleza física, y que, además, están dispuestos a "morjr" en la carretera si de eso dependiera el triunfo del toledano, no tienen, sin embargo, la suficiente calidad féculca de los que realizan ese mismo napel que realizan ese mismo papel en los equipos extranjeros.

EL "KAS", EL EQUIPO MAS JALEADO Respecto a los demás equipos, sólo se espera de ellos el fugaz brillo de las individualidades en ellos integradas, pero nada de conjunto. Los "faemas" de Bélgica cuentan hasta ahora con el mento de la constanta de l mayor número de pronosti-cadores a su favor.

BEBES EVA

NOVIOS

COMEDORES - GABINETES Los mejores y más baratos. ALC ZAR DE TOLEDO 16. ALBA

na, este, dos veces.

Desde el primer momento se

por Zurita-Renedo-La Monta- Monroy, que lo dio todo por

res. Lo que es buen sintoma no solo para la organización

Ventura hasta quedarse en la cuneta y no clasificarse. Por el Tramalón pasaron, en Por el Tramalon pasaron, en cabeza, Nicolás Pérez, Irusta y Antonio Pereda, y después de Comillas se escaparon Irusta y Vigil, que llegaron a tomar bastante delantera. Pero Anto-alo Pereda y Antonio Bustamante les dieron caza en Sie-

En Renedo, Irusta sufrió avería de cambio, y poco des-pués, Bustamante no pudo responder al tren de Irusta y Peporider al tren de Irusta y Pereda (petit), y en la subida de La Montaña, Vigil, que había dado cuanto tenia, con enorme entusiasmo, se rezagó, marchando solo Antonio Pereda, pero enfermo, pues bajando a Torrelavega fue atacado de cólicos. No obstante, siguió, aunque muy forzado, para ser alcanzado y rebasado poco después por su hermano Fernando y Ventura, que llegaron fuertes Ventura, que llegaron fuertes

En resumen: buena carrera, pues no hubo reposo en ningun momento. Y meritisimo triun-lo de Ventura, como meritisima la clasificación de Fernando Pereda, que, como su herma-no, pero mucho antes, sufrió de repetidos cólicos, a los que sobrepuso, reponiendose.

Clasificación oficial.

1. Ventura Diaz, ExpósitoLube, 3-20-15.

2. Fernando Pereda, idem,

3-20-24.
3. Rafael Sisniega, Laredo-Viota, 3-24-43.
4. Rafael Guijarro, Expósito-Lube, 3-24-43. 5. Graciano Jorrin, Reinosa, 3-24-43. 6. Alfredo Irusta, Ampuero.

Alfredo Irusta, Ampuero, 3-24-43.
 Angel Gómez, Basconia, 3-24-43.
 Mariano Vieil, Expósito-Lube, 3-24-43.
 Damián Carro, Expósito-Lube, 3-24-43.
 Luis Vázquez, Maliaño, 3-25-24.
 Aurelio Vález, Torrelavega

11. Aurelio Vélez, Torrelavega,

3-26-1.
12. José Pérez Husilios, Riocorvo, 3-26-1.
13. Juan Manuel Crespo, E. y Descanso, 3-26-1.
14. Demetrio Fernandez, Sierrapando, 3-26-18.
15. Antonio Pereda, Exposito-Lube, 3-26-18.

Lube, 3-26-18. 16. Manuel Torre, Peñacastillo,

Clasificación por equipos.

1. P. C. Exposito-Lube.

Clasificación de Montaña. Alfredo Trusta Trusta, 8 Ventura Diez Arraiz, 6. Antonio Pereda, 5. Mariano Vigil, 4. . Fernando Pereda, 3. . Nicolás Perez. 3.

Juan Manuel Crespo. 1. TUBULAR

Emilio Cruz, el primer montañes clasificado, a 5 minutos, 59 segundos del líder

Bahamontes,

E. Riviere

Les sigue en orden de preferencias el francés de Geminiani, pero no hay que olvidar que el "Kas", es decir, Bahamontes, podría contar en un momento preciso, determinado por la ayuda de otros diez hombres más, y como esta favorable circunstancia no parece estar al alcance de ningún otro grupo, es el "Kas" el equipo más jaleado hoy en las metas de llegada.

En las tres etapas disputadas hasta ahora, ha predominado el signo de la velocidad V lo que el nuelos de la mentos cruciales de la carrera, ha lanzado Marcel Diessens.

Es curloso que hayan sido cidad V lo que el nuelos de la velocidad V lo que el nuelos de la carrera, ha lanzado Marcel Diessens.

Es curloso que hayan sido contar el nuelos, 59 segundos del la decisiva, Iturat, que el sus demos rado la potencia de la vuelta decisiva, Iturat, que el set este gran e lativa de van Libay de llevar, pisó el acelerador por terna uno de los dos propositos que para la etapa de los y llevándose tras el a los belgas, que ona vez más demos rado la potencia de la vuelta decisiva, Iturat, que este set este gran e lativa de von Libay de llevar, pisó el acelerador por terna uno de los dos propositos que para la etapa de los y llevándose tras el a los belgas, que ona vez más demos rado la potencia de vuelta decisiva, Iturat, que este demos rado la vuelta decisiva, Iturat, que este demos rado de vian Libay cucamente se había deja, pero en las decisiva, Iturat, que este demos rado de vian Libay cucamente se había deja, pero en las decisiva, Iturat, que este de set gran e lativa de deste de llevar pisó el acelerador por la vielto de vian Libay cucamente se había deja, pero en las decisiva, Iturat, que este de set gran e lativa de los levar pisó el acelerador por la vielto do la vielto do y llevándose tras el a los belgas, que os deste gran e lativa de los vellador y llevándose tras el a los vellador y llevándose tras el a los de la los vellador y llevándose tras el a los de los vellador y llevándose tras el a los de los vellador y llevándose tras el a los

leado hoy en las metas de llegada.

En las tres etapas disputadas hasta ahora, ha predominado el signo de la velocidad. Y lo que si puede afirmarse, sin posible lugar a error, es que el éxito deportivo de la mas importante prueba ciclista española está asegurado. Parecia imposible. ha lanzado Marcel Diessens.

Es curioso que hayan sido
los franceses de Geminiani los
más asidues colaboradores de
Iturat, pues tantas veces como los belgas lanzaban un ataque, había un hombre dei
equipo francés citado en posición de lucha. asegurado. Parecia imposible, pero en las rutas seguidas

hasta hoy, y a pesar de trans-currir en parte por lugares en los que la Vuelta Ciclista a España no había tocado, el lanzaba la orden de partir ha-DEL FAEMA ESPAROL Cuando el juez de salida lanzaba la orden de partir hainterés y la expectación de las gentes ha aumentado con respecto a ediciones anteriocia Sevilla, el Faema español Mas, partió como una flecha. despegandose unos 300 metros del resto de los corredores no sólo para la organización ciclista y para el ciclismo español, sino también para el pretigio y auge de nuestro deporte nacional. (Alfil.)

Terro de los corredotes, pero van Looy saltó inmediatamente a su rueda, y después de parecer estimularle con unos sprint cortos que le ayu daban en su avance, consiguió que Mas volviera al redil, porque ava demesida españo porque ava demesida españo porque ava demesida españo pero van Looy saltó inmedia-

ntentar hombradas. re sgant a Vuelta, no a pintentario siquiera, re sgantile la colegano se ciavicula y débilissión del equipo que considado.

Ventura Díaz, brillante ganador por a cantile se estaban de se presente de arrantes es parte de la continuación, a nueve segundos, se ale belga ha se la castina de su extendo se esta delacrocimente de arrantes aspina a que altus fille. Topa un la carte de la carte coportumidad a clearite de arrantes aspina a que altus filles. Topa una intentario de arrantes aspina a que altus filles. Topa una intentario de arrantes aspina a que altus filles estables de la castina de su retrada esta estaban de substancia por establica de consultado en la castina de su retrada esta estaban de substancia por establica de substancia por establica de consultado en la castina de su retrada esta el pasado a catale oportumidad a clearite de arrantes aspina a que altus filles. Topa una intentario siquientes como intentar aquí, peno esta deservolverse en munto en que el reconociminar aquí, peno esta deservolverse en munto en que el reconociminar aquí, peno esta deservolverse en munto en que el reconociminar aquí, peno esta deservolverse en munto en que el reconociminar aquí, peno esta deservolverse en munto en que el reconociminar aquí, peno esta deservolverse en munto en que el reconociminar aquí, peno esta deservolverse en munto en que el reconociminar aquí, peno esta deservolverse en munto en que el reconociminar aquí, peno esta deservolverse en munto en que el reconociminar aquí, peno esta deservolverse en munto en que el reconociminar aquí, peno esta deservolverse en munto en que el reconociminar aquí, peno esta del porta de tende en el pasado de primero, por condition en que el reconociminar aquí, peno esta del porta de tende en que el reconociminar aquí, peno esta del porta de tende en que el reconociminar aquí, peno esta del porta de tende en que el reconociminar aquí, peno esta del porta de tende en que el reconociminar aquí, peno esta del porta de tende en que el reconociminar aquí, peno esta del porta de CARDOSO, PRIMERO EN LA SUBIDA AL ESPINO

CHA BAHAMONTES

Poco antes, Bahamontes habia pinchado, posible motivo de que su intento de despegarse en la bajada quedara frustrado, facilitando asi la caza del peletón, que al conocer el percance del toledano apretó la marcha También pinchó el alemán del Faema Bélgica, Físchekerller, el francés Bertoto, y Escolá, que rodaba en ese momento en cabeza del grupo general, averio su mágrupo general se magrupo general se mágrupo general se mágrup CHA BAHAMONTES

rueda.

La primera escapada seria se produjo a los 50 kilómetris, aproximadamente, de carrera, y corrió a cargo de los belgas Couvreur y Vloeberg, a quie-n's, emparejado, acompañaba segu, en espera éste de que alguno de sus compañeros de equipo surgiera del pelotón para al menos en igualdad de condiciones, dar la batalla a los belgas en defensa de la

posición del equipo Kas.

Duró bastanto la tuga. Los tras corredores llegaron a tener ventaja de 2 minutos y 10 por equipos segundos para e cinava 10 ner ventaja de a minoros segundos, pero a cincuenta kilómetros de la meta sevillana el pelotón creyó oportuno iniciar el centraataque y la ventaja se fue reduciendo casi siu

VIGILANCIA RIGUROSA Momento interesante de la carrera fue la pugna de los ases por coger posiciones vén-lojosas para el asalto final, y en las conmociones del peloen las conmodiones del pelo-tén vido a resolverse que, por hoy, le seria imposible a los estrellas cualquier intento de despegue, pues como ayer, la vigilancia entre si era rigiuros. Por ello, sólo pudieron ser Iturat, Van Looveren, Baens Sorgeloos, Everaert y Vloevegg los que se unieran a los fusi-tivos para darse multuamente ivos para darse mutuamente a batalla en el Paseo de las

Palmeras.
Mientras, en el pelotón se produjo una calda en bloque de varios correderes, sin qua de varios corredores, sin que en el zipizape niguno de ello, saliera gravemento rerjudicado, circunstancia que benefició a los fugitivos tanto como les perjudicara otro incoldente posterior: encontra: cerrado el paso a nivel de Dos. Hermanas, que les restó un tiempo precioso mientras dos-Claba el Tef.

TRIUNFO DE ITURAT EN SEVILLA La entrada en el circuito la ealizó en primer término la

Esta Casa no tiene ninguna Sucursal ni representante.

6. Boxing, 12-09-03.
7. Italia, id.
8. Faema-España, id.
9. Portugal, id.

Piñera, cuario en la In- 39. A. Barrutia, 12-57-50. 40. Brankart, 12-57-51. dividual para españoles 41. Geminiani, ide

6. Barrutia, Cardoso, primero en el col puntuable del Espino la Montaña, alto del (tercera categoría):

de la meta volante

más combativo Premio a le combatividad

Urrestarazu, premio a la desgracia

LA GENERAL

Clasificación general después de la tercera etapa. Pro-medio hasta hoy: 39,370 kiló-1. Karmany, 12-46-06. 2. Campillo, 12-47-56. 3. Segú, 12-47-46. 4. Van Loveren, 12-48-59. 5. Baens, 12-49-23.

6. Baens, 12-49-23. 6. Corgeloos, 12-50-45. 7. Van Looy, 12-51-46. 8. E. Cruz, 12-52-05. 9. Suárez, 12-52-15. 10. Riviere, 12-52-36. 11. Bahamontes, 12-52-41. 12. Vloeberg, 12-53-04. 13. Adriaenssens, 12-53-05. 14. Robinson 12-53-36. 14. Robinson 12-53-36. 15. Iturat, 12-53-38. 16. Bul. 12-53-41. 17. Escolá, 12-53-45. 18. Otaño, 12-54-40. 19. Boni, 12-54-41. 20. Gismondi, idem. 21. Couvreur, idem. 22. Carvalho, 12-54-53 23. Ranucci, 12-54-59. 24. Everaert, 12-55-01 Aspuru, 12-55-03.
 Bauvin, 12-55-06.
 Bautista, 12-55-09.

BOTA BALONCESTO EUA

 Manzaneque, 12-56-08.
 Galdeano, 12-56-10.
 Moreno, 12-56-10. RECAUCHUTADOS

28. Ferreira, 12-55-09. 29. Colette, 12-56-00.

30. Rohrbach, idem. 31. Nicolo, 12-56-01.

Renovación y reparación de cubiertas y toda clase de neumáticos

SAN LUIS, 34 TELEFONO 24-1-24 Camiseria BENITO - Surfido selecto., MUELLE, 3

Cristaleria Soriano Burgos, 7 - Teléf. 28-4-18



Manzanilla "SAN LEON Ver ut Refinos, de els. de Herederos de Argüeso. Amós de Escalante, 2 - Teléf. 21702

LA CIGOENA DE PARIS Zapatería Infantil,

1111111 110

-Son unos juegos fan breves que, en torcha, usan mechero olimpico...

| 35. G. del Moral, 12-56-10.

36. Piñeira, 12-56-23. 37. Ledon, 12-56-52.

LA ЕГАРА

Etapa Córdona-Sevilla, da 152 kilómetros, Promedia: 38,005 kilómetros-hona. 1. Iturat (Licor 43), 3-58-39 2. Van Loveren (B. Faema),

3. Baens (Francia-Peugeot), 3-59-39. Sorgelaos (Bel.-Fasma)

5. Everaert [(F.-Geminiani)] 3-59-41. Segú (Kas), idem. Vloeberg (Bélgica-Fae-Vloeberg ma), idem. 8. Gouvreur (Bélgica-Fae-

s. Gouvreur (Beigica-rae-ma), idem.
9 Bover (Lic. 43), 4-03-01.
10 Piñera (Kas), idem.
11. Suárez (Lic. 43), idem.
12. A. Barrutia (Boxing), id.
13. Boni (It. Mixbo), idem.
14. Galdeano (Faema-Espa-

34. Chausebel [(F.-Geminiant)]

44. Adriaenssens (Fr.-Peu-geof), idem. 45. Ferraz (Boxing), idem. 46. Rohrbach (F.-Peugeot),

47. San Emeterio (Kas), id. 48 Guzmán (Lic. 43), id. 49 Barrutia (Boxing), idem. Utset (Faema-Esp.), id. Marigil (Lic. 43), idem. 74. Morales' (Kas), idem 79. Cruz (Kas), 4-03-20

Clasificación por equipos: 1. Belgica-Faema, 14-58-29 2. "Licor 43", 12-04-41, 3. Peugeot-Franc., 12-05-41, 4. Francia - Geminiani, 12-

38. Coppi, 12-57-47. 41. Geminiani, idem. Clasificación individual en etapa para corredores espaoles:

43. Van Genechen, idem.

44. Ruby, idem.

45. Bertolo, idem.

46. Busto, idem.

47. Berrendero, 12-57-59. 48. San Emeterio, idem. 49. Bover, 12-58-00. 50. Barcelo, idem. 51. Junkermann, 12-58-01, 52. Marigil, 12-58-03. 53. Trobat, idem.

54, Mas, 12-58-05 5. Bertrán, idem. 56. Utset, ídem. 57. Loreño, ídem. Glasificación del Premio de 58. Botella, idem 59. Pacheco, 12-58-0 60. Vidaurreta, 12-58-14, 61. C. Morales, 12-58-22. 62. J. Quilez, idem, 63. Bruni, 12-58-24.

64. Cardoso, 12-58-24 Machiels, belga, ganador 67. Talamillo, 12-59-06. 68. Davoz, 12-59-10. 69. Montilla, idem. 70. Finskeller, 12-59-11. 71. Michelon, 12-59-14.

Meta volante de Ecija: 1. Machiels, 3 puntos, 2. Plaza, 2. 3. Iturat, 1.

El belga Vloeberg, el

2. Segú, 2. 3. Gouvreur, 1.

Van Looy sufrló una caida muy

> aparatosa A los belgas le que les 3 importa es ganar dinero, no defender un color ni 3

72. Costa, 12-59-20.

Santos, idem.

73. Santos, idem.
74. Boica, idem.
75. Fournier, 12-59-39.
76. C. Barrutia, 12-59-51.
77. Almeida, 13-00-04.
78. Theuns, 13-00-05.
79. Van Maeenen, 13-01-05.
80. Biblioni, 13-01-23.
82. Urrestarazu, 13-02-22.
83. Forraz, 13-05-55.

PLAYERAS EV

una marca ****** YOSOSON Sevilla.—Un redactor del servicio especial de "Alfil" se ha entrevistado con el meca-

nico del belga Van Looy, pa-ca preguntarle sobre las caueas y las consecuencias de la caida del as belga. "La caída fue muy aparato-sa, y fue motivada por empu-jón involuntario de Geminlani. E! cuadro de la bicicleta de Van Looy quedó totalments destrozado, pero el corredor

no sufrió daños y se encuen-tra en perfectas condiciones para la etapa de mañana"

El equipo Faema-Bélgica
lleva dos mecánicos, Marien y

Van Hof. Ambos creen que el equipo debe trabajar para el "poche", no en cooperación con el Faema-España. Lo que importa sobre todo —dijo Marien- es ganar dinero, no defender un color ni una marca. (Alfil.)

MERCEDES EVA

85. Chaussabel, 13-09-45. 86. Michels, 13-11-58. 87 Machiels 13-16-58. 88. Nascimbene, 13-23-52.

Kas, primero por equipos

1. Kas, 38-25-55. 2. Belgica-Faema, 38-31-30. 3. Francia-Peugeot, 38-37-03. 4. España-Faema, 38-39-03. 5. "Licor 43", 38-38-38. 6. Francia-Gemin., 38-41-13. 7. Italia-Mixto, 38-43-03. 8. Portugal, 38-45-11. 9. Boxing, 38-52-23.

Karmany, primero en la individual

Clasificación general Individual especial para corredores españoles es la siguiente: 1. Karmany. 2. Gampillo. 2. Campin. 3. Según.

Van Looveren, jersey verde

Clasificación por puntos "Mafflot verde": 1. Van Looveren, 15 puntos 2. Sorgeloos, 18. 3. Baens, 27. 4. Segú, 29. Suarez, 37

6. Karmany, 41 El portugués Cardoso, primero

en la Montaña Glasificación general des Premio de la Montaña; 1. Cardoso, 6 puntos, 2. Guardiola, 4.

Vidaurreta. 3. Van Genechen, 3. Pacheco, 1.

Bahamontes, el más combativo Glasificación general remio a la combatividad:

Bahamonies, 3 puntos. G. Moral, 3. Vloeberg, 3. Riviere, 2 Galdeano, 2. 6. Segú, 2. 7. Van Looy, 4 8. Campillo 9. Couvreur, 1. *****************

la cuarta etapa Sevilla-Granada, de 243 Kms.

Hoy se disputarà la cuarta etapa, Sevilla-Granada con un total de 243 kilómelizada hasta Arcandizada hasta Arcandizada hasta Arcandizada las once de la mañana, los correctores saidrán ya, en carrera, hasta Granada. La hora prevista de la llegada es las liezade la tarde.

NANSA Solvay conquista un nuevo titulo provincial...

...El de ajedrez de la Obra Sindical de Educación y Descanso

Pasa venció a la Mutta Montañesa, y después a Bansander, para terminar en la fanal con Solvay, de Barreda, y Tasa, del Astillero.

Las partidas dieron los sicuentes resultados: guientes resultados:

española. Dos potencias en lucha con juego posicional. Sar-miento la resolvió apuntándose la victoria en la jugada 35, después de tres y media de Pralle-Puente. Gambito de

Dsma. Muy buena la defensa

Ayer termino el Gampeonato de Ajedrez para Grupos de impresa, organizado por Eduación y Descanso.

Solvay elimino a Unquinea: Spiace ganó a Standard; de Puente que, al final, no pude de aguantar a su contrario.

Paz-Gampo. Apertura española. Muy nivelada hasta el medio juego. Un brioso ataque de Paz dio al traste con la defensa de las puentes con la defensa de la puente que al final, no pude de aguantar a su contrario.

Paz-Gampo. Apertura española. Muy nivelada hasta el medio juego. Un brioso ataque de la puente que al final, no pude de aguantar a su contrario.

guientes resultados:

lievestido-Roberto, Delensa
finida. Esta partida terminó
con la victoria de Revestido
por abandono del contrario en
la jugada 22.

Preciado-Sarmiento, Salida

Respectorio de Revestido
por abandono del contrario en
la jugada 22.

Preciado-Sarmiento, Salida

Respectorio de Revestido
por abandono del contrario en
la jugada 22. pernato que gana en esta tem-porada el Grupo Solvey. Los interiores fueron en Fútbol y Pesca Fluvial.



La fiesta de los toros Inauguración del Canal del Páramo

Bernadó recibe una cornada en la cara, en Barcelona

Tomás Sánchez Romero corta una oreja en Madrid

El viernes, dia 1, inauguración de la temporada en Santander

La Agencia Cifra, a la hora.

PLAN DE REDENCION

Descriptiones de la ciemencia del cielo, limosna de una lluvia, casi nunca suficiente ni puntual,

PLAN DE REDENCION

Descriptiones controlles del ciemencia del cielo, limosna de una lluvia, casi nunca suficiente ni puntual,

PLAN DE REDENCION

Descriptiones controlles del ciemencia del ciemencia del cience del cielo, limosna de una lluvia, casi nunca suficiente ni puntual del cience del cielo, limosna de una lluvia, casi nunca suficiente ni puntual del cience del cielo, limosna de una lluvia, casi nunca suficiente ni puntual del cielo, limosna de una lluvia, casi nunca suficiente ni puntual del cielo, limosna de una lluvia, casi nunca suficiente ni puntual del cielo, limosna de una lluvia, casi nunca suficiente ni puntual del cielo, limosna de una lluvia, casi nunca suficiente ni puntual del cielo, limosna de una lluvia, casi nunca suficiente ni puntual del cielo, limosna de una lluvia, casi nunca suficiente ni puntual del cielo, limosna de una lluvia, casi nunca suficiente ni puntual del cielo, limosna de una lluvia, casi nunca suficiente ni puntual del cielo, limosna de una lluvia, casi nunca suficiente ni puntual del cielo, limosna de una lluvia, casi nunca suficiente ni puntual del cielo, limosna de una lluvia, casi nunca suficiente ni puntual del cielo, limosna de una lluvia, casi nunca suficiente ni puntual del cielo, limosna de una lluvia, casi nunca suficiente ni puntual del cielo, limosna del cielo, limosna de una lluvia, casi nunca suficiente ni puntual del cielo, limosna de una lluvia, casi nunca suficiente ni puntual del cielo, limosna de una lluvia, casi nunca suficiente ni puntual del cielo, limosna del ciel

El de Valdeolivas, de rejo-

Enrique Vera cortó las dos

Carlos Corpas cortó las dos

Madrid.-Plaza Monuemntal

Novillos de Prieto de la Cal-

que dieron buen juego. Enrique Molina escuchó pi-tos en su primero. En su se-

gundo hubo aplausos y algu-

El Tano oyó un aviso en ca-

da uno de sus dos novillos. Tomás Sánchez Romero cor-

tó una oreja y dio la vuelta al ruedo en su primero. En su

segundo, que fue protestado

Angel Bonilla escuchó mues-

tras de desagrado en su pri-

mero y oyó aplausos en su se-

Los novillos fueron nobles y

Zaragoza.—Novillos de Angel García, de Zaragoza, desiguales

peligrosos. Faustino Martinez, fue ova-

cionado y dio la vuelta al rue-do en su primero. En su se-

gundo, escucho muchos aplau-

Aurelio García, ovación en su primero, y palmas, en su

Manzanas selectas, 13 pesetas kilo; idem corrientes, 8,50; pe-ras, 13; naranjas Berna y Va-lencia Late, 9; idem blanca y sanguina, 7,75; limones selec-tos, 10; idem corrientes, 7,50; patatas nueva, 4; idem vieja,

2; acelgas, 3,50; espinacas, 7; repollo, 3,25; coliflor, 5; cebo-

llas viejas, 7; idem nuevas, 5,50; tomates, 7,25; lechugas,

zanahorias, 6; guisantes, 9.

Los precios que se reseñan se entienden como máximos de venta al público en los que van

incluídos beneficios, gastos y

arbitrios municipales, no pu-diéndose incrementar con nin-

gún otro, y corresponden a la mejor calidad de la mercancia

dentro de cada clasificación del

Los márgenes que, como má-

ximos podrán reconocerse a los

mayoristas y minoristas, son

los establecidos en la circular

11/57 de la Comisaria General

de Abastecimientos. Santander, 25 de abril de

1959.—El gobernador civil jefe de los Servicios Provinciales.

Jacobo Roldán Losada.

articulo.

El Tano escuchó muchos

aplaudidos en el arrastre.

estuvo valiente.

ros, además del rabo de su se-

Agencia Cifra, a la hora de cerrar nuestra edición, no casas Ibáñez (Albacete), nos ha transmitido la corrida Un toro de don Primitivo Valde toros de ayer en Barcelona, deolivas y cuatro de doña Maen la que, como notas salien- ría Antonia Fonseca, de Sasegún Badio Nacional, se lamanca. lidiaron seis magnificos y bra-vos toros de Pablo Romero. nes, para Paquita Rocamora, Diego Puerta cortó dos orejas que rejoneó entre aplausos y Bernado recibió una corna- dio la vuelta al ruedo, da de propóstico reservado en orejas en cada uno de sus to-

Sépanlo los aficionados de Santander para que no nos cul-pen de una omisión de tanto bulto. A los cuales aficionados orejas de cada uno de sus toles suponemos ya con el áni-mo bien dispuesto ante el co-segundo. grano de su temporada. No es grano de anis empezar con una hombros. (Cifra.)
novillada picada como la que EN MADRID se les sirve el próximo viernes, dal 1: seis novillos-tores de Pérez Tahernero para Julio Maiquez, a quien hay unas ga-nas locas por ver; Luis Lucena y Miguel Cantero. ¡A ver que pasa!.—M.

EN ANDUJAR Andújar.--Un toro de rejones, de Guardiola, y seis de don Félix García de la Peña. El ganado, grande y codicioso. Salvador Guardiola rejoneo superiormente y escucho mu-

chos aplausos. Juan Bienvenda escucho muchos aplausos en su prime-ro, y corto una oreja, en su se-

porque era un becerro, escuchó aplausos. (Cifra.)
EN VISTA ALEGRE
Madrid.—Plaza de Vista Ale.
gre. Novillos de Quintana
(Hermanos Ortega Esteve). oreja en su primero, y fue ova-cionado, en su segundo.

Diego de Córdoba estuvo deslucido en su primero. En su segundo escuchó aplausos Miguel Flores fue ovaciona-do en su primero. En el otro, Curro Romero cortó una oregundo, fue ovacionado. (Ci-



DE LA SEÑORITA

DE ABRIL DE 1948

Su padre don José M.³ Balbás; hermanos María José y José Manuel; abuela doña Benña Solana; tíos y demás pa-

En sufragio de su al-ma se dirá una misa, a las OCHO, en la iglesia de Consolación, el día 29, y otra el 30, a las NUEVE horas, en al-

N MEMORIAM

El Conde de Ruiseñada

Un año se cumplió el pasa-do dia 28, en que la Montaño perdió, para siempre, a uno de los hombres más estrechamenle vinculados a ella. Y que mas intimamente la sintiera en lo profundo de su nobilisima y desinteresada alma, abierta siempre al lamento de los hu-mildes y menesterosos. Nos referimos a aquel gran proces que fue el excelentísimo señor Conde de Ruiseñada, presiden te de la Compañía Trasatlánti-ca Española, que, al regreso de un viaje a Mónaco, impuesto por deberes de su alto rango entregó la vida a Dios, en trá gicas circunstancias, en el vagon de un tren expreso.

La noticia —como siempre ucontece con las cosas inesperadas, que dijérase mayor sensación producen- sembro de luto el animo de las numerosisimas personas y de los incontables amigos que en San tander conocian y trataron al finado, puesto que nada hacia temer, ni nadie podia tampoco imaginarse, que una vida tan pletórica de actividad y rebosante de vigor físico, pudiera ironcharse con esa escalofriante y pasmosa facilidad en la que, por desgracia, con tan es-caso temor pensamos los mor-

El dia antes, alguien, por co rreo urgente, recibió una carta suya —acaso la última que es-cribiera— anunciando la inminencia de su llegada a nuestra capital. Y a Comillas, la cuna de sus antepasados. Y, en efec-to, llegó. Llegó, si: pero... ¡quien se hubiera atrevido a decir al ilustre procer que esta vez, la risueña villa de sus amores -y de sus mayo-res-fuera a recibirle, como le recibiera, con crespones negros, tuto en las almas y llanto en Dias le tenga en Gloria!

ecos de bravos lances caballe-rescos; después de haber ren-

dido un caudal poderoso de energia al ingenio de la técni-ca hidroeléctrica bubiera sido imperdonable error perderlo. Vuestros brazos, rendidos a la desesperada vigilia de siglos, aguardaban entretanto cada dia, de la clemencia del

tos hombres que integran la Confederación Hidrográfica del Duero; traian el encargo de estudiar lo que pudiera set vuestra redención. El plan lo habia concebido el Ministerio de Obras Públicas; ellos venían a tratar, con mano segu-ra, el proyecto y a ejecutarlo luego. Para vosotros son coconocidos los nombres de es-tos brillantes ingenieros de Caminos: don Antonio del Co-rral, don Benito Jiménez Aparicio, don Nicolás Albertos, don Luis Diaz Caneja, don Luis de Llanos y Silvela, don Mariano Palancar, don Angel Domínguez Gil, y de los ayu-dantes de Obras Públicas don Mariano Mateos y don Manuel Rinón. Hoy, con estos hom-bres, que casi os son tan fa-miliares como yuestro propio paísaje, han venido otros com-paferos suyos de los Cuerpos de Obras Públicas, y he quelebrar con vesetros y con ellos este dia en el que el tan de-seado canal del Páramo inicia

su carrera de servicio.

DOS AÑOS ANTES DE
LO PREVISTO por medio de este canal y de Luna las obras complementarias unas veinticinco mil hectáreas Pero nadie se hubiera permitido sonar con abreviar los

Hoy, dos años antes de la previsto, quedan en condicio-

aplausos en su primero. En su segundo, fue ovacionado y cortó una oreja. (Cifra.) cas, por mano de su dirección general de Obras Hidráulicas, de la Confederación Hidrográ trutas fica del Duero.

COLABORACION ECO-NOMICA CON EL ES-

A los veinte kilómetros del canal hubieran ido abriéndoles surco penosamente las modes-tas consignaciones presupuestarias si vuestra impaciencia j vuestro inteligente desprendimiento no hubieran acudido a estimular la celeridad de la obra, a costa de un considera-ble sacrificio pecuniario. A mi me conmueve hondamente pensar que los tres millones de pe-setas de que os desprendisteis y del millón largo que habéis adelantado, representa quizá el sudor de generaciones, las fati-gas y las inclemencias de los dias agotadores y de las noches infinitas, más de zozobra y de inquietud que de descanso.

Por eso quiero ofrecer a to-dos los españoles este ejemplo, que lo es tanto de sacrificio como de sagacidad. Bravo ejemplo el que dais como cumple a las gentes de esta raza, que deb'eran tomar para si lo cue todos quieren esperarlo de la providencia del Estado, del es-fuerzo ajeno y de la potencia misteriosa que atribuyen a su propio lastimero clamor. propio lastimero clamor. Bravo ejemplo el de esta obra (Efe.)

El excelentísimo señor

(Conde de Ruiseñada)

PRESIDENTE QUE FUE DE CORCHO HIJOS, S. A.

FALLECIDO EN TOURS (FRANCIA) EL 23 DE ABRIL DE 1958

E. P. D.

El excelentisimo y reverendisimo señor Obispo de la Diócesis ha con-

RUEGAN la asistencia a la Misa de Difuntos y responso que HOY, LUNES, a las DIEZ Y MEDIA, se celebrará en

la parroquia del Santisimo Cristo (cripta de la Catedral).

Santander, 27 de abril de 1959.

El Consejo de Administración, Dirección

y Personal de CORCHO HIJOS, S. A.

cedido indulgencias en la forma acostumbrada.

en cuya realización han coinci-nuestra España, que tiene su dido la inteligencia y el fervor de los técnicos, la aguda y ge-de los técnicos, la aguda y ge-nerosa iniciativa de vuestra León, habrá alcanzado de la nerosa iniciativa de vuestra aportación económica, la diligencia y el celo de la empresa constructora, y ahora ya, en nestro Caudillo, aquella pleestos dias, el impetu jovial y noderoso con que seiscientos hombres, acuciados por un ansia incontenible, que se diria migenaria, han ablerto a de gustoso sacrificio, que la bra el Conseigro esta Entidad el pasado día 25 su anunciada Junta agrupe a los demás países de la O. E. C. E., continuó su brillante disertación el señor Conde del Cadagua. Constituída la mesa presidad que han de permitirle, hombres, acuciados por un ansia incontenible, que se diria con tenible, que se diria con tenible con teni

rado un dia en su espejo.

Este caudal de voluntad. esta vocación de trabajo y es-ta generosidad entusiasta son prendas de vuestra futura eficacia de regantes. Y no entenson estas, obras cuya rentabi l'dad está favorecida por su relativamente escaso coste.

A mi me complace poder decir que el coste para el Estado de estos regadios es del orden de las trece mil pesetas por hectárea. Vosotros sabéis bien lo que esto significa, comparado con la revalorización de estas tierra, y no os voy s echar mezquinamente la ta en esta ocasión de le que con ello ganáis. Lo que si quiero deciros co

mo expresión de mi convenci-Vosotros visteis comenzar miento de aquella convenien-cace ya cuatro años estas cia del Estado, es que hace obras, que no deblan estar en condiciones de ser utilizada, antes de 1961. Para entonces se pensaba tener en regadio del pantano de Barrios de

Quiero añadir que no omitilizarlo puntualmente. Si previsto, quedan en condiciones de ser pródigamente re gadas diez mil de aquellas hectáreas, no importa decir que no se trata, aunque lo parezoa, de otro milagro; de otro milagro; de otro milagro, digo, porque hace un lafo 1960, seis mil; en el 1961, ctras diez mil milagro, digo, porque hace un par de semanas yo he visto a imilares de campesinos nava pros y aragoneses pasmados ante una obra mucho más costa costa de subasta los trozos primiero y segundo del canal de Santa María y sus redes de Santa María y sus redes de ante una obra mucho más cos.

tosa y más dura que ésta, acla
mando férvorosamente al Caudillo, bajo cuya mano y por
cuyo deseo este género de ni
lagros se realiza. Son milagros
de la técnica, milagros del te.
són, milagros, sobre todo, de
la voluntad
la voluntad
la rego en 1963 quedará, Dios
mediante cumplido el prograla voluntad mediante, cumplido el progra-Una volutad en la que, como ma de sesenta mil hectáreas decía al principio, confluyeron propuesto, y esta zona del Orvuestro esfuerzo y el esfuerzo bigo radicalmente transfordel Ministerio de Obras Públi, mada,

Una zona montañosa | fi ju del Irak se halla en manos de los rebeldes

Han conseguido una gran victoria contra las tropas de Kassen

Damasco.-Los periódicos sirios informan hoy que la zona montañosa de Sinjar, en el no-reste del Irak, se halla en ma-nos de los rebeldes contrarios à

Los periódicos afirman que. segun informaciones que se re-ciben de Hassakeh, en aquella zona, los rebeldes obtuvieron una gran victoria después de una fiera lucha que duró tres

Añaden los periódicos que la lucha se desarrolló entre "co-munistas de Kassem y fuerzas Yazidis", por un lado, y "destacamentos rebeldes", por el otro.

abordemos con serenidad en-trar a velas desplegadas en el

que hoy llega a los ples de la Patrona del Paramo el agua tan esperada del Orbigo, que corria enfatuado y desdeñoso porque la historia se había mi-

13.000 PESETAS DE COS TE POR HECTAREA dería bien el Estado lo que le importa, sino os ayudara a serlo en la plenitud de las po-sibilidades que ofrece vuestro rio. Y tampoco entendería bien sus propios intereses, porque

PROGRAMA DE 60.000 HECTAREAS

Yo estoy seguro de que pa-ra entonces, España, esta

concierto económico del mundo y en el servicio sosegado más que en el disfrute de esta monarquia que el ha instau-

viela monarquia que hace doce siglos se instauro con im-petu castrense en mis viejas nacional, entre los que destanontañas asturianas". (Cifra.) | có la puesta en vigor del Mer-

labra el Consejero Director General, don Tomás de Bordegaray, para ampliar, en un documentado e interesante in-

Electra de Viesgo, S. A.

Intereses de Obligaciones

A partir del día 1,º de mayo próximo, se pagarán los intereses del semestre Noviembre 1958 a Abril del

corriente año, a los tenedores de las Obligaciones de esta Sóciedad 6 por 100, Emisión 1949.

sucursales de los Bancos de Vizcaya y Español de

—Pareces un campeón ciclista, Cholín, pero ¿a qué no abes quien ganó el sábado la etapa de la Vuelta a España?

-Vaya un ciclista, Ganaron los que entraron en pelotón en la Ferretería y Perfumería de Fermín Sánchez, porque vieron en la meta un letrero que decía: Sábados Populares,

Estos pagos se realizarán en las oficinas centrales

EL CONSEJO DE ADMINISTRACION

Bilbao, 23 de marzo de 1959.

durante el Ejercicio del año 1958 En su sede Central, y en un cado Común Europeo y los es- documentado information ambiente de gran animación, fuerzos realizados para crear unas palabras de recelebró esta Entidad el pasa- una Zona de Libre Cambio que ra los consejeros rec las acertadas medidas adop-tadas por el Ministerio de Ha-

del Banco de Vizca

Los Capítulos de su Balance registran un notable aum

cienda para lograr la nivelaforme, los datos recogidos en la Memoria correspondiente ción del presupuesto nacional, estudiando la Ley sobre el Crédito a Plazo Medio y Lar-go, dictada con la finalidad de al ejercicio de 1958. Después de examinar los acontecimientos más notables llegar a nuestra estabilidad económica, así como el Programa Nacional de Inversio nes para 1959, del cual —di-io— puede suponer un imporpaso para contener la

inflación Se refirió también a los es-tudios que el Gobierno encarreconocida capacidad sobre las medidas que convendria ador tar ante la nueva situación creada en Europa.

Seguidamente expuso con todo lujo de detalles la evolución que han experimentado los distintos capítulos de los balances de la Banca Nacional, pasando seguidamente a comentar los resultados obtenidos por el Banco de Viz-caya en el pasado Ejercicio. Los recursos ajenos en el Banco de Vizcaya alcanzan la cifra de 16.234 millones, lo que supone un aumento sobre el año anterior de 2,202 millones, equivalente al 15,69 %. Un alza de 771 millones de pesetas experimenta la Carte-ra de Elfectos y otra de 556 millones las Cuentas de Cré-

Las inversiones de Cartera de Valores reflejan un aumen-to de 1.084 millones de pese-tas. De ellos, 565 millones co-rresponden a Fondos Públicos el resto a Valores Industria-

Los valores depositados por clientes registran un incre-mento de 1.890 millones de pesetas nominales. Los beneficios líquidos su-

man 272.457.428,14 pesetas, de los que se destinan a Fondos de Reserva 160 millones, con lo que su cifra se eleva a 990 millones de pesetas, que viene a representar el 280,59 % del capital en circulación. Esto permite distribuir un dividendo líquido de 101,61 pesetas, equivalente al 20,323 % del nominal del Ejercicio. Antes de terminar el señor Bordegaray su interesante y

Bordegaray una brillantisima diserta la palabra varios si cionistas, todos los c nunciaron frases d do elogio tanto par

Tro

inter

torne

Será d

de la Org American

neordado

torizada

grado por nos arma

se hallan

va. cerca

parecer, lon, local

El pasa

El apo

—dos pile y dos pas director Viajes y

Los ci

radiotelef

nia Telefo

también unos de c

sejo de Administr para la Dirección del Banco. Estas | nes fueron acogidas tadas por el señor Cadagua con frases decimiento, dándose terminado el acto.

Sociedad Españo Construcción N

Junta General de Accie El Consejo de A ción convoca a los se cionistas para celebr

ximo, a las doce h Cámara de Comer cia, número 1. Para caso de que no haya podido celeb dan convocados para

Se someterá a la J gestión del Consejo Balance y Cuentas d cio de 1958), modifi

los Estatutos (articul 14, 20, 28, 29 y ad. torización al Consej sibles ampliaciones con arreglo al articul y seis de la Ley. Para la concurre Junta se estará a lo en los Estatutos, cuy

miento podrá realiza cualquiera de los B pano Americano, I cantil e Industrial y Urquijo y sus filiales sales y agencias. Madrid, 4 de abril de Por el Consejo de Adición, el secretario, J. de

Los partidos de la Copa del Generalísim

-No me acuerdo va.

el 10 por 100 de descuento

A los 21 minutos de juego. Mauri logra hacerse con la pelota, se interna y a Fran dis-

paro por alto consigue batir a
Mateo, marcando el primer
tanto para los bilbainos.
Finalizó la primera parte
con el resultado de 1-0 a favor del Bilbao.
En la continuación del en-

mentro, continuan dominando los bilbainos, siendo el resultado de este acoso inicial el segundo tanto, marcado a los 4 minutos por Mauri, que re-4 minutos por Mauri, que remató con un soberbio disparo una combinación de toda la delantera atlética, disparo que Matéo no pudo alcanzar a pesar de su estirada.

A los 40 minutos, por obra de Arteche, a pase de Aguirre, marcan el tercer gol, que ha de ser el que señale el tanteo definitivo de 3-0, termi-

teo definitivo de 3-0, termi-nando así el encuentro. (Alfil GOLEADA EN HELIOPOLIS Sevilla.—Real Betis Balompie, 6 (Vila 4, Boix y Del Sol);

C. D. Tenerife, 1 (Antonio).

Los cuatro goles conseguidos en la primera mitad del encuentro fueron obra de Vila. centro delantero bético, que se ha mostrado toda la tarde muy isiyo y voluntarioso. Mejora el Tenerife su actua-

ión en la segunda parte, viéndse jugadas muy bonitas a car-go de sus hombres, pero no obstante, la falta de profundi-dad de su linca de afaque, les mantuvo rezagados en el mar-cador. En el primer minuto de esta segunda parte, Areta, cede a Boix, que se hallaba excelentemente colocado, y éste eleva la cuenta bética a cinco tantos. El gol del honor canario lo marcó Antonio en una jugada de mucha vistosidad, ya que procuró atraerse a dos de los defensas locales y cuando los tenía descelocados, batió a Me-nendez de un disparo por bajo. El sexto y último tanto local fue conseguido por Del Sol en un magnifico avance personal, LA SORPRESA EN BARCE-

Barcelona. -- Barcelona,

(Viene de sexta página.)

cerca bate por segunda vez a
Gandi.

En la segunda parte decae
el juego, resultando muy aburrida.

A los treinta y nueve minutos Murillo, en un barullo ante
la puerta de Candi consigue el
tercer tanto

EL A. BILBAO GANO
EN ELDA

Elda.—Eldense, 0; Atlético
de Bilbao, 3.

El Atlético de Bilbao fue recibido con una estruendosa
ovación.

A los 21 minutos de juego.

Treno de los campeones de Liga tiene una explicación: superioridad física. El Murcia,
mpuso el
titmo del encuentro y superó
netamente a un Barcelona
cansado, agotado quizás por
tantos homenajes celebrados
esta semana, que culminaron
con el de auoche, finalizado de
madrugada, con participación
de los jugadores que hoy te
nían que actuar.

A los diez minutos, en un
saque de banda de Tejada,
Kubaia acosa a Chancho y, al
querer éste despejar, introdu.
A los 21 minutos de juego.

querer este despejar, introdu. ce el balón en su propio mar-

A los veintiecho minutos, un centro de Vidal lo remata de cabeza Mesones y estable ce el empate.

A los pocos minutos, en centro de Gracia, Martínez salta más que el meta murcia

no y, de cabeza, logra el se gundo gol barcelonista. En la segunda parte, el en-cuentro sigue con la mismas

características de igualdad, y el Barcelona no conigue ampliar el tanteo A los once minutos, una falta de Urcelay a Rodri la señala el árbitro al reves. Se tira el indirecto dentro del área, retrasando el ba-

neral conocimiento. rante el plazo de treinta dias hábiles, contados a partir de la fecha en que se publique la convocatoria en el "B. O, de la Provincia", se podrán pre-sentar instancias, dirigidas al ilustrisimo señor alcalde-pre-sidente y debidamente reinte-gradas en el Registro Gene-ral de este excelentísimo Ayuntamiento, durante las ho-

ras hábiles de oficina, para tomar parte en el Concurso-examen que ha de celebrarse para la provisión definitiva de UNA plaza de BOMBERO más las vacantes que se pro-duzcan hasta la fecha de la celebración de los ejercicios Las plazas estarán dotadas con un sueldo base anual de DOCE MIL QUINIENTAS PESETAS, plus transitorio demás derechos y deberes in herentes al cargo, quedando equiparados a los subalternos en sus retribuciones genera

Las condiciones y demás da-tos referentes a este Concurso se hallan de manifiesto en el Negociado de Gobierno In-terior y Personal.

Murcia, 2.

El sorprendente empate de 1959. — El alcalde, MANUEL un Segunda División en el te G. MESONES.

Español, t. La primera parte termino con la ventaja de los españo-listas por uno a cero, gol marcado a los 22 minutos en una falta sacada por Rivera. Le pelota la recogió Aguirre que empsimó un fuerte disparo que entró por un ángulo. La estirada del portero herculano fue inutil.

A los 25 minutos de esta primera mitad se produjo la lesión del defensa central del Hércules, Navarro, que hubo ser retirado del sufrir rotura de ligamentos No volvió a reaparecer. El equipo local hubo de modificar sus lineas. Doro pasó a defensa central mientras que Ange-

A esta lesión hay que unir la que había sufrido el de-lantero centro del Hércules, Chele, que aunque no llego retirarse del campo, fue una

figura decorativa.

El Español, pese a que no puso el mayor interés, realizó jugadas en las que evidenció la clase entre ambos conjun-tos. Sus jugadas eran mucho más técnicas, mejor pergela-das y más profundas. No obs-tante, no logra volver a batir la meta de Ramírez, que tuvo una acertada actuación.

El gol del empate, para el Hércules, se produjo a los 12 minutos de la segunda parte. Su autor fue Serrano y en la jugada cooperó la casi totali-dad del equipo local que lo-gró desbordar a la defensa visitante. (Alfil). TRIUNFO DE LOS CANARIOS

Las Palmas.—Las Palmas, dos; Cádiz, uno A los treinta y cuatro mi-nutos, Las Palmas inaugura e

marcador con un soberbio go le Larreas. La jugada fue asi silva se interna, dribla a m contrario y pasa a Macario por a izquierda; el extremo canario centra cerrado sobre la boca de gol, disputándose si-multáneamente el balón Larraz Schwart, llevandos rimero, que de fuerte tiro es-quinado, envió el balón al fondo de las mallas, cuando ol mota gaditano, García Ojeda, realizaba una formidable estirada para detenerlo, sin con-

lon del que deb tranquilamente arrebata Bolea, y y dos juego, y c tado, que había finitivo, se llegó a Lo que paso en l parte es un fenómen fútbol. Los jugado

rios no hicieron ma meter torneza tras REBOLLED Muelle, 14, Telefs. 22

> LOS ALFERECE PROVISIONALES

Don Enriq Orio Rui de las Cue

D. César Martine fallecieron el 19 y 21 de

R. I. P. La Hermandad Nacio Santander

RUEGA a subros y simpatiza oración por sus su sufragio se NANA, dia NUEVE ho iglesia de la Ai (Compañía).

Santander, 27 de 80

inmediata dentados mentos d al pica la didas por asi como de Aviaci de auxilie

Grav Carde

> Tie Le Mar te.—El Ca te, de 86 bispo de estado gracia de u gripe. Los do

entrado sufrir un

te, Arzot